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SESIÓN ORDINARIA
031/2023

SIEND0   LAS   11:45   HORAS   DEL   DÍA   DE   13   DE
ABRIL  DEL AÑO  DOS  MIL VEINTITRÉS,  REUNIDOS
EN  LA SALA DE CABILDO  LA CUAL ESTA UBICADA
EN   EL   PALACIO   MUNICIPAL   DE   SAN   AGUSTiN
TLAXIACA,      LAS     Y     LOS     INTEGRANTES     DEL
AYUNTAMIENTIO     CONSTITUCIONAL     Y     EL     C.
HÉCTOR      OLVERA      GONZÁLEZ      SECRETARIO
GENERAL  MUNICIPAL,  QUIENES  EN  USO  DE  LAS
FACULTADES  QUE  LES  CONFIERE  EL  ARTICULO
115  DE  LA  CONSTITUCIÓN  POLÍTICA  DEL  ESTADO
LIBRE      Y      SOBERANO       DE       HIDALGO,       CON
FUNDAMENTO  EN  LOS  ARTicuLOS  131,132,144,
FRACCIÓN   VII   DE   LA   CONSTITUCIÓN   POLITICA
PARA  EL  ESTADO  DE  HIDALGO;  ARTICULOS  36,
37,  47,  48, 49,  52,  60 FFUCCIÓN  11  INCISO A)  DE  LA
LEY ORGÁNICA  MUNICIPAL,  ASI  COMO  EL  BANDO
DE  POLICIA Y  GOBIERNO  DEL  MUNICIPIO  DE  SAN
AGUSTiN TLAXIACA HIDALGO,  CON EL OBJETO DE
REALIZAR    LA    PRESENTE    SESIÓN    ORDINARIA
NÚMERO 031/2023 BAJO EL SIGUIENTE:

ORDEN DEL DiA

1.   PASE DE LISTA.
2.   VERIFICACIÓN  Y  APROBACIÓN  DEL  QUÓRUWI

LEGAL.
3.   LECTURA   Y  APROBACIÓN   DEL   ORDEN   DEL

DÍA-
4.   lNSTALACIÓN DE LA ASAMBLEA
5.   AUTORIZACIÓN         PAFU         REALIZAR         LA

APO RTAC IÓN          MU N IC I PAL          PA RA          LA
CONSTRUCCIÓN         DE         LA         LINEA         DE
CONDUCCIÓN   DE   AGUA   POTABLE   EN   SAN
JUAN      SOLÍS,      SAN      AGUSTiN      TLAXIACA,
HIDALGO,       DEL      PROGFUMA      DE      AGUA
POTABLE,        DRENAJE       Y       TRATAMIENTO
(PROAGUA) 2023.

6.   AUTORIZACIÓN         PARA         FACULTAR        AL
PRESIDENTE   MUNICIPAL   PARA   QUE   COWIO
PRESIDENTE DE LA JUNTA DE GOBIERN0 DEL
CAPASSAT  SOMETA  EL  PUNTO  DE  ACUERD0
MARCADO CON INCISO 8,  DE LA MINUTA CON
FECHA 18 DE MAIU0 DEL 2023.

7.   DECLARACIÓN   DEL   REciNTO  OFICIAL   PARA
LA   CELEBFUCIÓN   DE   LA  SESIÓN   ESPECIAL
PARA    LA    TOMA    DE    PROTESTA    DE    LAS
AUTORIDADES AUXILIARES.

8.   ASUNTOS GENEFULES
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9.   CLAUSURA DE LA SES]ÓN.

1.-COMO PRllvIER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA SE
PROCEDE AL PASE DE LISTA:

•   C.      BELÉN     ARTURO     HERNÁNDEZ     MÁXIMO
PRESIDENTE MUNICIPAL
•   LIC.     GLORIA     KARLA     SANDOVAL     MOCIÑOS
SiNDICO PROCURADOR
REGIDORES
•   LIC.  DAVID MÁXIMO HERNÁNDEZ
•   LIC. JOSELIN LÓPEZ MEJIA
•   DR.         HÉCTOR         FFUNCISCO         GUTIÉRREZ
GUTIÉRREZ
•   LIC.  LADY CRISTINA HERNÁNDEZ ESPINOSA
•   C. MARIO MARTiNEZ PÉREZ
•    LIC.  DIANA SILVIA CRUZ GUATEMALA,

tiérrez     .   c. juLiÁN SANTILLÁN SANTILLÁN

•   LIC.  FRANCISCO ALBERT0 FLORES SÁNCHEZ

ernández Espinosa

REGIDOFt

•   PROFA.  SABINA HERNÁNDEZ SANTANA
•   DRA. YESENIA OLVERA SÁNCHEZ
•   lNG.  PATRIclo OLVEFU BAUTISTA
•   C. GLORIA LIZBETH CERÓN ÁNGELES

2.-  VERIFICACIÓN  Y  APROBACIÓN  DEL  QUÓRUM
LEGAL,     DESPUÉS     DEL     PASE     DE     LISTA     Y
VERIFICANDO QUE ASISTIERON  14  lNTEGRANTES
DE  ESTE  ÓRGANO  COLEGIADO,  SE  DECLARA  LA
EXISTENCIA     DEL     QUORUM     LEGAL,     POR     LO
TANTO,   LOS  ACUERDOS  QUE  A  CONTINUACIÓN
SE DICTEN SERÁN VÁLIDOS POR DISPOSICIÓN DE
LEY.

3.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL:

ORDEN DEL DiA

1.   PASE DE LISTA.
2.   VERIFICACIÓN  Y  APROBACIÓN  DEL  QUÓRUM

LEGAL.
3.   LECTUFU   Y  APROBACIÓN   DEL   ORDEN   DEL

DiA.
4.   lNSTALACIÓN DE LA ASAMBLEA
5.   AUTORIZACIÓN         PAFU         REALIZAR         LA

APORTACIÓN          MUNICIPAL          PARA          LA
CONSTRUCCIÓN         DE         LA         LINEA         DE
CONDUCCIÓN   DE   AGUA   POTABLE   EN   SAN
JUAN      SOLIS,      SAN     AGUSTIN      TLAXIACA,
HIDALGO,      DEL      PROGfuMA      DE      AGUA
POTABLE,        DRENAJE        Y        TRATAIVIIENTO
(PROAGUA) 2023.

6.   AUTORIZACIÓN         PARA         FACULTAR        AL
PRESIDENTE   MUNICIPAL   PAFU   QUE   COMO
PRESIDENTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL
CAPASSAT  SOMETA  EL  PUNTO  DE  ACUERDO

Palacio Munlcipal Sector Huizache San Agustín Tlaxlaca, Hgo. C.P. 42160
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lvIARCADO CON  INCIS0  8,  DE LA  MINUTA CON
FECHA 18 DE MAFtzo DEL 2023.

7.   DECLAFUCIÓN   DEL   RECINTO  OFICIAL   PARA
LA  CELEBFUCIÓN   DE   LA  SEslóN   ESPECIAL
PAFU    LA    TOMA    DE    PF`OTESTA    DE    LAS
AUTORIDADES AUXILIARES.

8.   ASUNTOS GENEFULES
9.   CLAUSURA DE LA SESIÓN.

SE SOLICITA SIRVAN LEVANTAR LA MAN0 QUIEN
ESTÉ A FAVOR DEL ORDEN DEL DiA.

14 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTIU
0 ABSTENCIONES

órr®z     POR   UNANIMIDAD   DE   LOS   PRESENTES   QUEDA
APROBADA  EL ORDEN  DEL  DiA  DE  LA  PRESENTE
SESIÓN ORDINARIA.

ACUERDO:

SE    APRUEBA    EL    ORDEN     DEL    DÍA    DE    LA
PRESENTE SESIÓN ORDINARIA 031/2023.

4. lNSTALACIÓN DE LA ASAWIBLEA.

SE       DECLARA       FORMALM ENTE       I NSTALADA       LA
PRESENTE    SESIÓN    ORDINARIA   NÚMERO   031/2023,
SIENDO  LAS  11:50  HORAS,  DEL  DIA  13  DE  ABRIL  DEL
2023.

5. A UTOF`lzACIÓN          PARA          REALIZAR          LA
APORTACIÓN            MU N IC IPAL            PAFU            LA
CONSTRUCCIÓN  DE  LA  LINEA  DE  CONDUCCIÓN
DE  ACUA  POTABLE  EN  SAN  JUAN  SOLis,  SAN
AGUSTiN  TLAXIACA,  H¡DALGO,  DEL  PROGRAMA
DE  AGUA  POTABLE,  DF{ENAJE  Y  TFUTAMIENTO
(PROAGUA) 2023.REGIDOR

d®z Sanúna

HACE   USO   DE   LA  VOZ   LA   SINDICO   MUNICIPAL
GLORIA     KARLA     SANDOVAL     MOCIÑOS     PAFU
MENCIONAR         QUE         SE         SOLICITA         ESTA
AUTORIZACIÓN        CONTEMPLADA        PARA        SU
CONSTRUCCIÓN       DENTRO       DEL       PROGRAMA
DRENAJE  Y  TFmTAMIENTo  DEL  AGUA  PROAGUA

~~~~'    DE   ESTE   EJERCICIO   FISCAL  2023,   LA  LINEA  DE
CONDUCCIÓN     POR     BOMBEO     CONSISTE     EN
SUMINISTRO  E  INSTALACIÓN  DE TUBERLA PVC  80
DE  6   PULGADAS   DE   DIÁMETRO,   SUMINISTRO   E
INSTALACIÓN  DE  TUBER¡A  PVC  DE  RED  26  DE  6
PULGADAS   DE   DIÁMETRO,   CONSTRUCCIÓN   DE
CASETAS     DE     CLORACIÓN     CON     MUROS     DE
TABIQUE      ROJO      RECOCIDO      APLANADOS      Y
PINTADOS  PARA  EL  RESGUARDO  DE  EQUIPO  DE
CLORACIÓN,    SUMINISTRO    E    INSTALACIÓN    DE
EQUIPO    DE    CLOFmcIÓN    QUE    CONSISTE    EN

Palacio Municlpal Sector lluizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 42160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647
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EQUIPO            DOSIFICADOR            DE            L¡QUIDOS
ELECTRÓNICOS,           UN           DEPÓSITO           PARA
PRODUCTos  QuiMICOS  CON   cAPACIDAD   PAFm
200  LITROS  10  GARFUFAS  DE  HIPOCLORITO  Y  I
METRO  DE  TUBIN   DE  ./4  ,   ESTE  PROGRAMA  ES
TRIPARTITA  EL  GOBIERNO  FEDERAL  ApoRTAFm
$1,200,000.00    PESOS,    EL    GOBIERNO    ESTATAL
$1,200,000.00      Y      EL      GOBIERNO      MUNICIPAL
$960,000.000.,  ESTA  OBRA  VA  DEL  POZO  DE  LA
VEGA  HASTA  LA  TELESECUNDARIA.     EN  TOTAL
SON  2,472  METROS  LINEALES,  DOS  KILÓMETROS
Y MEDIO APROXIMADAMENTE.

PREGUNTA     EL     REGIDOR     PATRICIO     OLVERA
BAUTISTA SI ESTE RECURSO ES DEL PROAGUA A
LO QUE LA SINDICO MENCIONA QUE Sl.

HACE    USO    DE    LA   VOZ   EL    REGIDOR   JULIAN
SANTILLAN    SANTILLAN    PAFU    PREGUNTAR    EL
MONTO   DE   LA   OBRA,   A   LO   QUE   LA   SINDICO
MENCIONA QUE ES DE $3,360,000.00 PESOS.

SE SOLICITA SIRVAN LEVANTAR LA MANO QUIEN
ESTÉ   A   FAVOR   DE   LA   AUTORIZACIÓN   PAFU
REALIZAR LA APORTACIÓN  IVIUNICIPAL  PAFU  LA
CONSTRUCCIÓN  DE  LA  LINEA  DE  CONDUCCIÓN
DE  AGUA  POTABLE  EN  SAN  JUAN  SOLíS,  SAN
AGUSTÍN  TLAXIACA,  HIDALGO,  DEL  PROGFUIVIA
DE  AGUA  POTABLE,  DRENAJE  Y  TIUTAMIENTO
(PROACUA) 2023.

14 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR   UNANIMIDAD   DE   LOS   PRESENTES   QUEDA
APROBADO  EL  PRESENTE  PUNTO  LLEGANDO AL
SIGUIENTE ACUERDO:

ACUERDO:

AUTORIZACIÓN           PAFU           REALIZA R           LA
APORTAC IÓN            IVIU N IC I PAL            PAFU            LA
CONSTRUCCIÓN  DE  LA  LINEA  DE  CONDUCCIÓN
DE  AGUA  POTABLE  EN  SAN  JUAN  SOLÍS,  SAN
AGUSTÍN  TLAXIACA,  HIDALGO,  DEL  PROGRAMA
DE  AGUA  PoTABLE,  DRENAJE  y  TFmTAMIENTo
(PROAGUA) 2023. POR UN MONTO DE $960,000.00
(NOVECIENTOS  SESENTA  WIIL  PESOS  CON  CERO
CENTAVOS M/N)

6. AUTORIZACIÓN         PAIU         FACULTAF`         AL
PRESIDENTE     IVIUNICIPAL     PAFU     QUE     COMO
PRESIDENTE  DE  LA  JUNTA  DE  GOBIERNO  DEL

Palaclo Muníclpal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Ilgo. C.P. 4Z160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647
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CAPASSAT   SOMETA   EL   PUNTO   DE   ACUERDO
MARCAD0  CON  INCISO  8,   DE  LA  MINUTA  CON
FECHA 18 DE MARZO DEL 2023.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   LA   REGIDORA   SABINA
HERNÁNDEZ SANTANA PAFW MENCIONAR QUE EN
ESTA    FECHA    NO    FUE    NOTIFICADA    DE    ESTA
REUNIÓN CON ANTELACIÓN.

A     LO     QUE     LA     REGIDORA     LADY     CRISTINA
HERNÁNDEZ   ESPINOSA   MENCIONA   QUE   PARA
PONER EN CONTEXTO A LOS QUE NO ASISTIERON
DARÁ LECTURA A LA MINUTA,
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MENCIONA      LA      REGIDORA      LADY      CRISTINA
HERNÁNDEZ              ESPINOSA              QUE              SE
COMPROMETIERON   A   PASAR   ESTE    PUNTO   A
ASAMBLEA,  PAFU ELLO CEDE LA VOZ AL REGIDOR
pATRlclo oLVERA BAUTISTA pAFm QUE EXPLIQUE
A FONDO EL TEMA.

MENCIONA     EL     REGIDOR     PATRICIO     OLVERA
BAUTISTA QUE DERIVADO DEL OFICIO QUE ELLOS
INGRESAN VA DIRIGIDO A LA ASAMBLEA GENEFUL
QUE  LA  OFICIAL  MAYOR  LOS  HACE  LLEGAR  ViA
ELECTRÓNICA.  SE  LES  DIO  ATENCIÓN  CON  UNA

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 42160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647L-      rT-
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MESA   DE   TFUBAJO,   ENTRE   LOS   PRINCIPALES
TEMAS    QUE    ABORDAN    SON    EL    CONFLICTO
SUSCITADO EN EL CAMINO INTER PARCELARIO EN
TEMOAYA.   SI  BIEN  ES  CIERTO  QUE  YA  SE  LES
HABÍA    ATENDID0    DE    MANERA    VERBAL    ERA
IMPORTANTE  ABORDAR  EL  TEMA  DE  EL  PEAJE
QUE   SE   LES   ESTABA   COBRANDO   DE   MANEfm
ARBITRARIA.  A  LO  CUAL  SOLICITAN  A  EL  ÁREA
JURIDICA  SE  LES  DE  FECHA  PARA TRATAR  ESTE
TEMA.  POR OTRO  LADO  SE ABORDO  EL TEMA DE
LA   RENOVACIÓN   DE   CONCESIONES   A   LOS   28
PIPEROS      DE      LAS      CUALES      3      SON      DEL
AYUNTAMIENTO  Y  25   DE   LOS  CIUDADANOS,   LO
QUE SE PLANTEO  ES QUE SE CUMPLA LA NORMA
QUE   ESTABLECE   LA   CA   DE   LAS   CONDICIONES
CON  LAS  QUE  DEBEN  CONTAR  LAS  PIPAS,  SE  LE
CUESTIONO  AL  DIRECTOR  DE  CAPASSAT  COMOr'ez    sE   DABAN   ESAS   LICENCIAS   0   CONCESIONES

DEBIDO   A    QUE    EN    EL    REGLAMENTO    NO    SE

ernández Espinosa

Lic. Francisco Alberto Flores Sánchez
REGIDOR

ndez Santana

C. Gloria Lizbeth Cerón Angeles
REGIDOFm

ENCUENTRA,    POR    LO    QUE    DEDUCIMOS    QUE
PUEDE  SER  MEDIANTE ACUERDO,  EN  LO  QUE  SE
CULMINAN   LAS   MESAS   DE   TFUBAJO   PARA   LA
MODIFICACIÓN      AL      BANDO      DE      POLICIA      Y
GOBIERNO   DEL   MUNICIPIO,   ANALIZANDO   EN   EL
CUMPLIMENTO    DE    UN    AÑO    Y    PAGANDO    LO
CONCERNIENTE    LAS    PERSONAS   TENDRÁN    LA
FACULTAD DE PODERLO RENOVAR Y REVISANDO
LO  QUE  MARCA  LA  NORMA  PARA  SU  VEHicuLO,
DERIVADO  DE TODO EL ANÁLISIS DE  ESTA MESA,
Y CUESTIONANDO AL DIRECTOR SOBRE LA RAZÓN
DE NO REALIZAR LA RENOVACIÓN QUE SE SOLITA
Y  ÉL  NOS  MENCIONA,  QUE  NO  EXISTE  MÁS  QUE
UNA  CUESTIÓN  JURIDICA  DE  LA  CUAL  ESTA  EN
ESPERA.

HACE     USO     DE     LA    VOZ     EL    JURÍDICO     DEL
AYUNTAMIENTO   EL   DR.   EDUARDO   TREJO   LINO
PARA  MENCIONAR  QUE   EN   RELACIÓN   DE  ESTE
TEMA,  SOBRE  ESA  SOLICITUD  QUE  SE  HACE  DE
LOS      PIPEROS      SE      DERIVÓ      DE      QUE      EL
COMISARIADO    DE    IXCUINQUITLAPILC0   QUERIA
COBRARLES UN PEAJE DE $50.00 POR CADA VIAJE
QUE   HICIERAN   LOS   SEÑORES   DE   LAS   PIPAS,
ELLOS     SE     ACERCARON     AL     DIRECTOR     DE
CAPASSAT   AL    SECRETARlo    MUNICIPAL   Y   AL
JURIDICO  PARA  PLANTEAR  ESTA  SITUACIÓN,  EL
DETALLE  SE  GESTA  DEL AÑO  PASADO,  CUANDO
EL     COMISARIADO          LO     PLANTEA    ANTE     LA
ASAMBLEA  Y  ASI  LO  ACUERDAN  ENTONCES  SE
PLANTEA CON  LOS  PIPEROS Y SE  LES COMENTA
QUE     ESE     COBRO     E     ILEGAL     NAD!E     PUEDE
ESTABLECER   UN   PEAJE   EN   EL   PAIS  Y   MUCHO
MENOS EN UN CAMINO INTERPARCELARIO DONDE
HAY    UN     POZO,     Y    QUE    SEGURAMENTE     EL
COMISARIADO   PARTE   DE   UNA   IDEA   ERRÓNEA
INCLUSO    SE    SOLICITA   A    LA    PROCURADURIA
AGRARIA   TENGAN   A   BIEN    INFORMARLE   ESTA

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 42160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647L-L-
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SiTUACIÓN.   SE  SOLICITA  AL  COMISARU\DO  QUE
ACUDA  A   UNA   REUNIÓN   CON   EL   SECRETARIO
MUNICIPAL   EL   DIRECTOR   DE   CAPASSAT   Y   EL
JURIDICO   PARA   EXPLICARLES   DE   ESTE   TEMA
DONDE     SE     LES     HACE     SABER     QUE     ESTA
SITUACIÓN   ERA   ILEGAL,   Y   L0   RECONOCEN.   Y
HACEN  MENCIÓN  QUE  YA  NO  SE  COBRARA  SIN
EMBARGO YA NO LES IBAN A PERMITIR PASAR YA
QUE NO IBAN A DEJAR QUE SE LLEVAFUN EL AGUA
EL    pROBLEMA    yA    No    EFm    EL    pEAJE,    EL
PROBLEMA   ERA   QUE   YA   N0   SE    LES   IBA   A
PERMITIR  EL  PASO.  CUANDO  SE  HABLO  CON  EL
COMISARIADO  ENTENDIERON Y  DESISTIERON  DE
M IDEA ASI QUE SE LLEGÓ AL ACUERDO DE QUE
PERMITIRIAN    QUE    15    PIPAS    CARGARAN    Y    3
PERSONAS         CON         LAS        QUE        TUVIERON
ENFRENTAMIENTO  PERSONAL  PARA  EFECTO  DE

Z     EVITAR MAS CONFLICTO NO SE LES PERMITIERAN,

ASI  QUE  SE  LES  BUSCARÍA ALTERNATIVAS  PARA
QUE          PUDIERAN          CARGAR          UN          VALE.
POSTERloRMENTE   SE   GENERO   UN   PROBLEMA
DEBIDO A QUE UN CONDUCTOR DE PRESIDENCIA
LLEGA A CARGAR EL AGUA ANTES DE LAS S DE LA
MAÑANA   ENTONCES    EL   COMISARIADO   ACUSA
QUE  SE ESTABA R0BAND0 EL AGUA, YA QUE N0
LLEVABA  VALE,   POR   LO   CUAL  SE  ACERCARON
MÁS  PERSONAS  QUE  LE  IMPIDIERON  EL  PASO  Y
QUISIERON  PEGARLE,  SE  HABLO  CON  ELLOS  Y
CON    NUESTRO    TRABAJADOR    Y    SE    DIALOGO
ENTRE   EL   COMISARIAD0   Y   EL   PIPERO   Y   SE
SOLUCIONÓ EL MAL ENTENDIDO.

CON  LA  GENTE  DE  LOS  PIPEROS  SE  LES  PID0
TIEMPO PARA REGULARIZAR  ESTA SITUACIÓN YA
QUE,  EN  EL  FOND0  DE  ESTE  ACONTECIMIENTO,
EL PROBLEMA ES DE DONDE SE SACA AGUA PARA
ABASTECER     TANTAS     PIPIAS.     MENCIONA     EL
COMISARIADO  DE  IXCUINQUITLAPILCO  QUE  POR
TENER        FORMADAS        TANTAS        PIPAS        SE
INTERRUMPE EL SUMINISTRO DE AGUA, LO MISMO
QUE    PASA    EN    SAN    JUAN    SOLÍS,    DONDE    SE
ESTABLECIÓ UN  CONVENIO PAFU DAR SOLUCIÓN
A ESTE TEMA, A LO QUE MENCIONA EL DIRECTOR
DE  CAPASSAT  QUE  EN  EFECTO  NO  SE  CUENTA
CON   A   SUFICIENTE   AGUA   PARA   BASTECER   A
TODAS   ESTAS   PIPAS.   COMO   SE   HAYA   DADO
ESTOS    CONTFUTOS    HASTA   ESTA    FECHA   SE
TIENEN       28       PIPAS       QUE       NO       TRABAJAN
REGULARMENTE.

LOS     SERVICIOS     PÚBLICOS     QUE     NOS     SON
PRESTADOS     POR     EL    AYUNTAMIENTO     SOLO
PUEDEN  SER  EJECUTADO  POR  UNA  CONCESIÓN
EN            ESTE           CASO           EL           ORGANISMO
DESCENTRALIZADO CAPASSAT SE CONVIERTE EN
CONCEDENTE  Y LOS  PIPEROS  CONCESIONARIOS
Y  COMO  EN  TODO  SE  ESTABLECEN  REGLAS,  U
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AYUNTA
``El gobiemo es de todos"

PRESIDEl.TE

L.D. Gloria
SINDICO PR

Dr. Héctor Fiancisco Gutiérrez
REGIDOR

Ljc. Lady Cristina
REGIDORA

LEY  ESTATAL  DE  AGUA  PREVÉ   LA  CONCESIÓN
PAFU  OTROS  SUPUESTOS,   PIDE  QUE  SE  HAGA
LICITACIONES   PARA   ENTREGAR  CONCESIONES,
NO  LO  REGULA,  LA  MAYORÍA  DE  LOS  ESTADOS
DEL  PAIS   NO   REGULAN   EL   SERVICIO   DE  AGUA
POTABLE.

EL  JURIDICO  LE  MENCIONO  A  LOS  PIPEROS  QUE
LES      DIERAN      UN      TIEMPO      PARA      QUE      EL
AYUNTAMIENTO PREVEA TODOS LOS REQUISITOS
PARA   LA   CONTRATACIÓN   ATRAVESÓ   DE   UNA
CONCESIÓN,   DERIVADO   DE   ELLO   EL  DIRECTOR
DEL    CAPASSAT   CON    UN    FORMATO    QUE    DA
CONAGUA         PARA         LA         REGLAMENTACIÓN
MUNICIPAL PARA LOS SERVICIOS DE AGUA, EN EL
QUE  SE  TIENE  UN  PROYECTO  DE  REGLAMENTO
DONDE    VIENE     UN    APARTADO     PARA    DARLE

°Z     LEGALiDAD A ESTE TEMA DE LAS CONCESIONES.

ández Espinosa

C. Mario Martínez Pérez
RECIDOR

Lic. Francisco Alberto Flores Sánchez
REGllmFt

Profa. Sa

C. Gloria Lizbeth Cerón Ángeles
FtEGIDORA

COMO     USTEDES    SABEN     CAPASSAT    ES     UN
ORGANISMO              DESCENTFULIZADO              CON
PATRIMONIO        Y        PERSONALIDAD        JURIDICA
PROPIOS, EL QUE OTORGA LAS CONCESIONES ES
EL DIRECTOR DE CAPASSAT QUIEN LO TIENE QUE
SOMETER A SU JUNTA  DE  GOBIERNO Y LOS  QUE
DICTAN LA NORMATIVIDAD ES EL AYUNTAMIENTO.
POR LO QUE SUGIERE QUE RENOVAR TODAS LAS
CONCESIONES  NO  RESUELVE  NADA  Y  PASA  LO
MISMO EL DESCONTROL AL OTORGAR LOS VALES
PARA CARGAR.

LOS  SERVICIOS  PÚBLICOS  NO  SE  CONCESIONAN
PARA  DAR  TRABAJ0  A  UNA  PERSONA  0  HACER
NEGOCIOS,  SE  CONCESIONA  POR  NECESIDADES
DEL     AYUNTAMIENTO,      FINANCIERAMENTE      ES
CONVENIENTE,     PORQUE     EL    ORGANISMO    NO
TIENE     LA     CAPACIDAD     PAFU     OTORGAR     EL
SERVICIO, Y SAN AGUSTIN TLAXIACA NO ESTÁ EN
NINGUNA DE LAS DOS SITUACIONES,  CLARO QUE
EXISTE  COMPROMISOS,  PERO  DESDE  IA  PARTE
LEGAL NO ES Asi.

PARA     PODER     OTORGAR     0     RENOVAR     LAS
CONCESIONES    SE    DEBE   ANALIZAR    NO    SOLO
DESDE LA PARTE LEGAL SI NO TAMBIÉN DESDE LA
PARTE  TÉCNICA,  ES  DECIR  CUANTA  CAPACIDAD
TENEMOS,   A   QUIENES   SE   LES   OTORGARÁ   Y
CUANTO Y EN QUÉ CONDICIONES. SI DESPUÉS DE
UN ESTUDIO TÉCNICO SE OBSERVA QUE SE TIENE
LA     CAPACIDAD     DE     RENOVAR     TODAS     LAS
LICENCIAS   ESO   SERÁ   OTRO   TEMA   PRONO   SE
PUEDEN   TOMAR   DECISIONES  A   LA   LIGERA   SIN
PREVIO ESTUDIO.

LO QUE SE PROCURA ES QUE HAYA PAZ SOCIAL,
QUE SE PROPONE TENER UNA MESA DE TRABAJO
CON     LOS    DATOS    EXACTOS    QUE    OTORGUE

Ca
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rnández Espinosa

C. Mario Martinez Pérez
REGIDOFt

Lic. Francisco Alberto Flores Sánchez
REGIDOR

C. Gloria Lizbeth Cerón Angeles
REGIDORA

"El gobierno es de todos"

CAPASSAT,      SI      SE      LLEGA     A      HACER      EL
REGLAMENTO  SERIA  LO  IDEAL,  SI  NO  SE  PUEDE
HACER      UN      ACUERDO      CON      CONDICIONES
GENERALES.

MENCIONA   EL   REGIDOR   FRANCISCO   ALBERT0
FLORES SÁNCHEZ PARA MENCIONAR QUE  NO  SE
DIJO    SI    PORQUE    Sl,    YA    QUE    SE    TUVO    AL
DIRECTOR     DE    CAPASSAT    PRESENTE    COM0
APOYO   TÉCNICO    PARA   SABER    LOS    PROS   Y
CONTRAS QUE SE TIENEN PARA PODER GENERAR
ACUERDOS  CON  LAS  PERSONAS  Y  EN  QUE  SE
BASAN PARA DARLES LA CONCESIÓN A UNOS SI Y
A  OTROS  NO,  MENcloNA  QUE  UNA  COSA  ES  EL
TEMA  DEL  CONTRATO,  LOS  CUALES  FUERON  10
PERSONAS  Y   REPRESENTA   UNA  MAYORiA  DEL
AYUNTAMIENTO,  DEBIDO A QUE EL  DIRECTOR DE

Z     CAPASSAT MENCIONÓ QUE ES EL NIVEL DEAGUA

QUE    SE    TIENE,     LA    CAPACIDAD,    Y    SE    LES
MENCIONO  LAS CONDICIONES  BAJO  LAS  CUALES
SE     LES     PUEDE    OTORGAR     EL    SERVICIO    Y
ESTUVIERON DE ACUERDO LOS PIPEROS,  SE LES
DIJO QUE HAY ESTIAJE Y SE AFECTA EN CIERTOS
HOFmRIOs    EL   sUMINISTRO   A    LA    POBLACIÓN
ENTONCES SE  LES COMENT0 QUE SE DEBERÍAN
AJUSTAR A  CIERTOS  HORARIOS Y  CONDICIONES
PARA PODER SUMINISTRAR. POR ELLO SOLICITAN
QUE EL ACUERD0 PUEDA TURNARSE A LA JUNTA
DE    GOBIERNO    PAFm    QUE    DE    UNA    MANERA
TÉCNICA SE PUEDA ANALIZAR LOS CRITERIOS Y SI
SE   TIENE   QUE   REGRESAR   AL   AYUNTAMIENTO
PAfu    QUE    SE    VOTE,    ENTONCES    PUES    SE
CUMPLIRiA CON ESE PROCESO.

HACE     USO     DE     LA    VOZ     EL    JURiDICO     DEL
AYUNTAMIENTO     PARA     MENCIONAR     QUE     EL
PUNTO  ES  SABER  SI  QUEDAN  LOS  MISMO,  PERO
CON      PERIODICIDAD      DISTINTAS,      POR      ELLO
MENCIONA    QUE    SE    DEBE    TENER    TODO    EL
CONTEXTO   PARA  CUEST¡ONES  TÉCNICAS   BIEN
PARA  QUE  ELLOS  TENGAN  LA  CERTEZA  DE  LOS
DIAS       QUE       LES       TOCARAN       LOS       VALES,
ESTABLECER     LAS     CONDICIONES     PARA     QUE
ELLOS    TENGAN    IA    CERTEZA    DE    CÓMO    SE
TFUBAJARA.

HACE USO DE LA VOZ EL SECRETARIO MUNICIPAL
PARA     MENCIONAR     QUE     LOS     VECINOS     DE
IXCUINQUITLAPILCO   LE   PIDIERON  AL  DIRECTOR
DE  CAPASSAT  UN  ESTUDIO  REAL  DEL CONSUMO
DE   AGUA   QUE   UTILIZAN   LOS   PUEBLOS   Y   LAS
PIPAS.  YA  QUE  LLEGA  UN  MÓMENTO  EN  EL  QUE
PARAN    EL   SERVICIO   PARA   EL   PUEBLO   PARA
ABASTECER LAS  PIPAS,  MENCIONANDO EL TEMA
DE LOS PIPEROS ALGUNOS DE ELLOS HAN VIST0
NEGOCIO    TRASPASANDO    SUS    CONCESIONES

Palacio Munlcipal Sector Huizache San Agusti'n Tlaxiaca, Hgo. C.P. 4Z160
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AYUNTA
SAN AGU

PRESIDENTE

SINDICO PR

Lic. Francisco Alberto Flores Sánchez
REGIDOR

REGIDOFU

"El gobierno es de todos"

POR  ELLO  CONCUERDA  CON  EL  DR.  TREJO  QUE
SE TIENE QUE REGULARIZAR Y REGLAMENTAR.

MENCIONA     EL     REGIDOR     PATRICIO     OLVERA
BAUTISTA   QUE   SI   SE   PONEN   A   ANALIZAR   EL
PROBLEMA  DE  FONDO  DE  LAS  AGUAS  EN  SAN
AGUSTIN TLAXLACA ES UN ANÁLISIS GRANDE QUE
NO   SE   VERÁ   EN   EL   AYUNTAMIENTO   Y   ES   UN
PROBLEMA   QUE   SE   ARRASTRA   DESDE   AÑOS
PASADOS CUANDO CAPASSAT SE INCORPORA AL
AYUNTAMIENTO.     SI     EXISTEN     LAS     PIPAS    ES
DEBIDO QUE NO SOMOS AUTOSUFICIENTES PARA
DAR   BASTO   A   SAN   AGUSTIN   TLAXIACA.   Y   LO
MANDATA LA CONSTITUCIÓN EN EL ARTICULO 3 Y
4 EN EL PÁRRAFO 6.   QUE A LA LETRA DICE

"TODA            PE RSONA            TI EN E

DERECH O            AL            ACCESO,
DISPOSICIÓN Y SANEAMIENTO DE
AGUA             PARA            CONSUMO
PERSONAL    Y    DOMÉSTICO    EN
FORMA    SUFICIENTE,    SALUBRE,
ACEPTABLE    Y    ASEQUIBLE.    EL
ESTADO      GARANTIZARÁ      ESTE
DERECHO Y LA LEY DEFINIRÁ LAS
BASES, APOYOS Y MODALIDADES
PARA      EL     ACCESO      Y      USO
EQUITATIVO Y  SUSTENTABLE  DE
LOS        RECURSOS        HÍDRICOS,
ESTABLECI EN DO                               LA
PARTICIPACIÓN              DE              LA
FEDEFU\CIÓN,     LAS     ENTIDADES
FEDERATIVAS Y LOS MUNICIPIOS,
ASÍ  COMO  LA  PARTICIPACIÓN  DE
LA CIUDADANÍA PAFU                      LA
CONSECUCIÓN         DE         DICHOS
FINES."

DE AHI SE DERNA TODO, Y SE HA ANALIZADO CON
CAPASSAT EN  EL ÁREA DE  PROYECTOS,  EN  LOS
CUALES    ESPERAMOS    QUE    EL    DIRECTOR    DE
CAPASSAT  NOS  EXPONGA  LOS  POR Y  CONTRAS
EN   UNA  MESA  DE  TRABAJO.  SI   BIEN   EL  TENER
PIPAS  ES  POR  NECESIDAD  ESA  NECESIDAD  HA
SIDO    ORIGINADA    POR    EL    CRECIMIENTO    DEL
MUNICIPIO.     EL     DÍA     QUE     SE     ATENDIÓ     LAS
PERSONAS SE LES  EXPLICO QUE NO SE CUENTA
CON  INFRAESTRUCTURA  SUFICIENTE  PARA  QUE
DIARIO  ESTÉN  SURTIENDO  VIAJES  DE  AGUA,  YA
QUE   SERIA   UNA   MAt`lERA   DE   EXPLOTAR   LOS
MANTOS ACUIFEROS  DE  MANERA EXAGERADA.  Y
LO ACEPTARON,  LO  ÚNICO  QUE  ELLOS  PIDEN  ES
QUE  SE  LES  DE  UN  DOCUMENTO  DONDE  SE  LES
AVALE       LA       RENOVACIÓN       Y       BAJO       LAS
MODALIDADES   QUE    SEAN    MEJOR.    SOBRE    EL
TEMA  QUE  SE  LES  PIDE  CUANTO  CONSUME  UN
PUEBLO  ES  SENCILLO  PARA ESO  SE TIENEN  LOS
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Lic. Lady
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Cristi

C. Mario Ma
REGIDOR

"El gobierno es de todos"

MEDIDORES, CONSIDER0 QUE LO PREGUNTARON
PAFU  SABER  QUÉ  CAPACIDAD  TIENE  NUESTRO
MANTO ACUIFERO, VIENE EN LOS ESTUDIOS DE LA
CA,  EL  QUE  LE  CORRESPONDE  A  SAN  AGUSTIN
TLAXIACA    ES    DE    13-13.    SOLICITA    QUE    SEA
I G UAL ITAR IO         PARA         TO DO S         BAJ O         EL
CUMPLIMIENTO    DE    LAS    NORMAS    Y    EL   AÑO
SIGUIENTE        SE       TENDRÁN        LAS        NORMAS
NECESARIAS Y LAS LEYES CORRESPONDIENTES.

PREGUNTA EL JURIDICO DEL AYUNTAMIENTO SI A
LO  QUE  SE  REFIERE  ES  QUE  SE  LES  RENUEVEN
LOS CONTRATOS TAL CUAL ESTÁN Y DESPUÉS SE
AJUSTEN       LAS       CONDICIONES       AL       NUEVO
REGLAMENTO.

MENCIONA     EL     REGIDOR     PATRICIO     OLVERA
ez    BAUTisTA QUE ASI ES, QUE LO VEN QUE DEBE DE

SE  EQUITATIVO   PARA  LA  RENOVACIÓN  QUE  LA
MANERA  EN  LA  QUE  SE  LES  PROPORCIONARIA
LOS  VALES  ES  DIFERENTE,  Y  LOS  PIPEROS  LO

mándezEspinosa        ENTIENDEN.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   LA   REGIDORA   SABINA
HERNÁNDEZ SANTANA QUE COMO DICE EL PUNTO
DE  ASAMBLEA  Y  EL  PUNT0  8  DE  LA  MINUTA,  Y
COMO MIEMBRO  DE  LA JUNTA  DE GOBIERNO,  NO
ES  ENTENDIBLE  POR  QUÉ  SE  LE TIENE  QUE  DAR
UNA   FACULTAD   AL   PRESIDENTE   MUNICIPAL   Y
USTEDES  LE  MARCAN  EN  LA  MINUTA,  RENOVAR
DE  MANERA  INMEDIATA  LOS CONTRATOS,  NO  SE
PUEDE   HACER   DEBIDO  A  QUE   SE  TIENEN   QUE
ANALIZAR CUALES SON ESOS CONTRATOS Y LAS
CONDICIONES EN LAS QUE ESTÁN. Y CUALES SON
LAS  NORMAS  QUE  SE  TIENEN  QUE  RESPETAR.  Y
HABLABAN DE EQUIDAD, SE TIENE QUE ANALIZAR
YA   QUE   SE   MENCIONA  QUE   LO   RESUELVA   LA
JUNTA    DE    GOBIERNO,     EL     DIRECTOR    Y     EL

Sánchez        AyuNTAM]ENTo,  ENTON'CES  SE  TIENE  QUE  SER

MAS  PUNTUAL  DE  QUE  SE  SOLICITA  Y ANALIZAR
REGIDOR

Profa. Sri±rnándezsanqna
DE  MANERA  DETENIDA  LAS  CONCESIONES  QUE
SE DESEAN RENOVAR.

HACE USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL
BELÉN    ARTURO     HERNÁNDEZ     MÁXIMO     PARA
MENCIONAR  DESPUÉS  DE  ESCUCHAR LO QUE SE
HA      MENCIONADO      RETOMA      QUE      EXISTEN
COMENTARIOS    REFERENTES    A   QUE    EL    QUE
MANDA  ES   EL  JURÍDICO   DEL  AYUNTAMIENTO  Y
cnRo Es EL juRiDlco, No Es uN ADORNo, ESTÁ
AQUI   PARA  TRABAJAR,  Y  SACAR  ADELANTE  EL
MUNICIPIO,     QUE     LAS     PERSONAS     QUE     NO
TRABAJEN   SE  VAN,  ASI  COMO  AQUELLOS   QUE
ROBEN   COMO   LO   SUCEDIDO   ANTERIORMENTE,
TAMBIÉN     ES     SABIDO     QUE     SE     PECA     POR
IGNORANTE  POR  ELLO  EL  TIENE  A  SU  LADO  UN
JURIDICO  QUE  LO ASESORA  EN  TEMAS  LEGALES
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"El gobierno es de todos"

PARA NO COMETER ERRORES. CONCUERDO CON
LO  QUE  DICE  EL  ING.  PATRICIO  HAY  QUE  DARLE
SOLUCIÓN  Y  DARLE  AGUA  A  LA  GENTE  Y  QUIEN
TENGA LA CAPACIDAD  DE  COMPRARLA LO  HARÁ,
EL  EJEMPLO  DE  QUIENES  PUEDEN  COSTEAR 2  0
TRES PIPAS DE AGUA PARA REGAR  UN CAMPO Y
ms   QUE   NO   LO   TIENEN   SE   QUEDAN   SIN   EL
SUMINISTRO,   ES   INJUSTO.   MENCIONA   QUE   SE
DEBE TENER CONCIENCIA DEL USO Y EL DESTINO
DEL   AGUA   QUE   SE   COMPRA.   MENCIONA   QUE
CUNDO  EL  DESCONOCE  UN  TEMA  LLAMA  A  LAS
PERSONAS   INDICADAS   PARA   ENCONTRAR   UNA
EXPLICACIÓN,  POR EJEMPLO, EL DESCONOCIA LA
REUNIÓN    QUE    SE   TUVO   CON    LOS    PIPEROS.
MENCIONA QUE EXISTEN PERSONAS QUE LLEVAN
MAS  DE  10 AÑOS SIN  EL SUMINISTRO  DE AGUA Y
CONSUMEN  PIPAS  ENTONCES  ES  UNA  FUGA  DE
INGRESO        PARA       EL       ORGANISMO,        HACE
REFERENCIA      QUE      SE      DEBE      ESTAR      MAS
PREOCUPADO    POR    GENEFUR    UNA    LEY    QUE
REGULE     ESTOS     ACTOS     QUE     ALTERAN     Y
PERJUDICAN AL ORGANISMO DESCENTRALIZADO,
lNVITA QUE  SE  HAGA UNA MESA DE TFmBAJO  EN
LA     CUAL     SE      INVOLUCRE     A     TODOS      LOS
PRESENTES,      Y      DARLE      SOLUCIÓN      A      LOS
NEGOCIOS   PERO   NO   A   LOS   NEGOCIOS   QUE
LESIONEN  LOS  INTERESES  DE  UN  MUNICIPIO.  SE
DEBE    CONCIENTIZAR    QUE    SI    UNA    PERSONA
INVIRTIÓ YA EN UNA PIPA DEBE SABER DE DONDE
VA A  CONSEGUIR  EL AGUA,  HACER  CONCIENCIA
DE  LA  SITUACIÓN  EN  LA QUE  SE  ENCUENTRA  EL
MUNICIPIO.

ES  INCONGRUENTE  QUE  PARA  LA  REALIZACIÓN
DE OBRAS SE TENGA QUE REGAR AGUA DULCE Y
pAFm ALGUNAs  pERsoNAS  No sE  CuENTE  coN
EL      ABASTO      SUFICIENTE      DE     AGUA      PARA
NECESIDADES  BÁSICAS,  SE TIENE  LA PLANTA DE
TRATAMIENTO   EN   LA  QUE   EXISTEN   OPINIONES
DIVERSAS  PERO  LA  IDEA  PRINCIPAL  ES  QUE  SE
LOGRE     EL     FUNCIONAMIENTO     PARA     PODER
SANEAR  ESTA  PARTE  DEL  ABASTECIMIENTO  DE
AGUA,   POR  ELLO  SE  TIENEN  QUE  RODEAR   DE
PERSONAS   QUE   SEPAN   DEL   TEMA,   COMO   EL
REGIDOR  PATRICIO,  QUE AUN A SABIENDAS  QUE
NO SOY DE SU APRECIO RECONOZCO SU LABOR,
lNVITA AL AYUNTAMIENT0  A ANALIZAR A  FONDO
LOS TEMAS,  Y  NO  DEJARSE  IR A  LA VOZ  POPULl,
SI   ESTO   DEJA   DE   SUCEDER   SE   TENDRIA   UN
MEJOR  AYUNTAMIENTO.   Y  ESCUCHAR  TAMBIÉN
LA    MANERA    QUE    NOS    LO    HACE    SABER    EL
JURÍDICO QUIEN  LO EXPONE DE  LA MANERA MÁS
ENTENDIBLE    POSIBLE,    SIN    EMBARGO,    NO    LO
QUEREMOS  VER.   COMPROMISOS   POLÍTICOS   SI
HABRÁ,   CUALQUIERA  DE   LOS   QUE   ESTA  AQul,
PERO SE DEBEN DEJAR DE UN LADO POR EL BIEN
DEL      MUNICIPIO.      HACE      MENCIÓN      DE      LOS
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COMENTARIOS EN CONTRA QUE SE GENERAN  EN
LAS            D IVE RSAS            PAG I NAS            SOC IALES
MENCIONANDO  QUE  Es  UN AL  NECESARIO  PAFm
CONTINUAR    CRECIMIENTO    DEL   MUNICIPIO,    EL
CUAL  ESTÁ POR  DEMÁS  DARLES  CONTESTACIÓN
ALGUNA.

EXHORTA     AL     AYUNTAMIENTO     A     TRABAJAR
CONJUNTAMENTE,  YA QUE  PARECE  QUE TODOS
TIENES  INTERESES  PERSONALES  MÁS ALLÁ QUE
EL  BUSCAR  EL  BIEN  DEL  MUNICIPIO,  MENCIONA
QUE  LOS TIEMPOS  EN  LOS  QUE  SE  PRESIONABA
PARA  CONSEGUIR  UN  BENEFICIO  PERSONAL  SE
ACABARON, Y SOLICITA QUE COMO ASAMBLEA SE
BUSQUEN    SOLUCIONES    Y    QUE    SE    TRABAJE
CONJUNTAMENTE  CON  EL  JURIDICO  EL  DOCTOR
TREJO    PARA   QUE    COMO   ASAMBLEA    NO    SE
COMENTAN   ERRORES   Y   SE   LE   DÉ   CERTEZA
JURÍDICA A CADA ASUNTO Y SE DEJE HUELLA.

SOLICITA      TAMBIÉN      AL      REGIDOR      PATRICIO
OLVERA   BAUTISTA  Y  AL   REGIDOR   FfuNCISCO
ALBERTO FLORES SANCHEZ QUE A LAS MESAS DE
TRABAJO    QUE    ELLOS    CONVOQUEN    SE    LES
NOTIFIQUEN   A   TODO   EL   ÓRGANO   COLEGIADO
PARA   QUE   TODOS   LOS   INTEGfuNTES   EN   EL
MOMENTO   QUE   LA  CIUDADANiA   LOS  ABORDEN
TENGAN  LA  MISMA  RESPUESTA.  MENCIONA  QUE
NO SE DEBE TEMER A QUE HABLEN DE CADA UNO
YA QUE ES POLÍTICA Y ES SEÑAL DE QUE SE ESTÁ
AVANZANDO Y DEJANDO HUELLA.

SOLICITA AL  JURÍDICO  DEL AYUNTAMIENTO  QUE
SE LE DE LA CERTEZA JURIDICA A ESTE TEMA.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   LA   SINDIC0   MUNICIPAL
GLORIA     KARLA     SANDOVAL     MOciÑOS     PARA
MENCIONAR            QUE            RETOMANDO            LAS
APORTACIONES,    SE    HAN    DEJADO    DE    HACER
COSAS SOBRE EL TEMA, PERO NO QUIERE DECIR
QUE   SE   SIGA   HACIENDO  YA  QUE  TODOS   SON
CORRESPONSABLES  YA  QUE  PERTENECEMOS A
UNA  MISMA ADMINISTRACIÓN,  EN  EL  ENTENDIDO
EN     CUANTO     AL     PUNTO     DEL     GREMIO     DE
IXCUINQUITLAPILCO   AL   QUERER   COBRAR   UNA
CUOTA  ES   ILEGAL,   ENTONCES  YA  SE  ACORDÓ
QUE  NO  SE  PUEDE  HACER.  A  LO  QUE  MENcloNA
LA  REGIDORA SABINA QUE AHi  ESTA  PENDIENTE
CON IAS 3 PERSONAS QUE NO DEJAN CARGAR, A
LO   QUE   LA   SINDICO   MENCIONA   QUE   SI    BIEN
ENTIENDE        SE        LES        ESTÁN        BUSCANDO
ALTERNATIVAS  PARA  QUE  PUEDAN  CARGAR  EN
OTROS     LUGARES,     ENTONCES     YA     NO     HAY
INCONVENIENTE.        MENCIONA       EL       REGIDOR
FRANCISCO ALBERTO FLORES SÁNCHEZ QUE AHI
TAMBIÉN    ERA    IMPORTANTE    RESOLVER    ESTE
ASUNTO CON  LOS EJIDATARIOS PARA NO TENER

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustín Tlax¡aca, Hgo. C.P. 4Z160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647
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AYUNTA

ESIDENTE

L.D. Glo,ia
SINDIC0 PR

Dr. Héctor Francisco Gutiémez
REGIDOFt

Lic. Lady Cristina
REGIDOFtA

C. Mario Ma
REGIDOR

``El gobiemo es de todos"

YA      ESTE      CONFLICTO       ENTRE      ELLOS,      SI
CONSIDERAR  COMO  ALTERNATIVA  CARGAR   EN
OTROS   LUGARES,   PERO   TAMBIÉN   QUE   ENTRE
ELLOS  PUDIERAN TENER ACERCAMIENTO.  COMO
SE  MENCIONA  EN  LA  MINUTA  QUE  SE  BUSCARIA
TENER UNA REUNIÓN CON AMBAS PARTES.

A    LO    QUE    EL    JURÍDICO    MENCIONA   QUE    SE
HICIERA  ESO,  LO  QUE  SE  HA AVANZADO  SE  IRIA
PARA ATRÁS YA QUE  FUE  MUY  COMPLEJA  ESTA
SITUACIÓN,     PERO    SUGIERE    QUE     SEA    MÁS
ADELANTE.

MENCIONA  LA  SÍNDICO  MUNICIPAL  GLORIA  KAfu
SANDOVAL MOCIÑOS QUE ESTE TEMA DEL PAJE Y
LAS  TRES  PERSONAS  QUE  NO  SE  LES  PERMITE
CARGAFU      EN      IXCUINQUITLAPILCO      YA      FUE

rrez    RESUELTO.

mández Espinosa

Ljc. Francisco Alberto Flores Sánchez
REGIDOR

Profa. Sa
REG]DOFLA

ndez Santana

C. G]oria Uzbeth Cerón Angeles
REGIDORA

EN        EL       SIGUIENTE       TEMA       SOBRE        LAS
CONCESIONES  COMO  SE  ESTIPULA,  NO  SE  DICE
QUE   NO   SE   RENUEVEN   LAS   CONCESIONES   A
TODOS,    SIN    EMBARGO   COINCIDE   QUE   COMO
MIEMBR0  DE  LA JUNTA  DE  GOBIERNO,  Y AL SER
LA   JUNTA   DE   GOBIERNO   EL   MÁXIMO   ÓRGANO
RECTOR  DE  LA JUNTA  DE  GOBIERNO  CAPASSAT
SE  TIENE  QUE  TOMAR  ESE  TEMA  DERIVADO  DE
LAS       CONDICIONES       GENERALES       QUE       SE
ESTABLEZCA  EN  LA ASAMBLEA,  PARA  EMITIR  UN
NUEVO  CONCESIÓN  0  RENOVACIÓN    SE  DEBEN
TENER    LOS    DATOS    DE    LOS    QUE    HABLA    EL
REGIDOR        PATRICIO        PARA        HACER        UNA
EVALUACIÓN TÉCNICO  FINANCIERA PARA PODER
ESTABLECER   LAS  CONDICIONES  GENERALES  Y
LOS     TÉRMINOS     QUE     DEBEN     ESTAR     ESTA
CONCESIÓN,  POR  LO  QUE  DIJO  EL JURIDICO  LAS
FORMAS  EN  LAS  QUE  SE  DEBE  OTORGAR  UNA
CONCESIÓN         ES        DEBIDO        A        QUE        ES
FINANCIERAMENTE      CONVENIENTE      PAFm      EL
MUNICIPIO   Y    SE   TIENE    LA   CAPACIDAD    PARA
PRESTAR   EL   SERVICIO   Y   SI   NO   SE   TIENE   LA
CAPACIDAD  SE  DEBE TENER  EN  CLARO  CUAND0
SE     HAGA    UNA    EVALUACIÓN    TÉCNICA    Y    SI
coNvlENE   FINANCIEFmMENTE   ES   CUANDO   SE
HAGA UNA EVALUACIÓN FINANCIERA Y SE PODRÁ
ESTABLECER    EN    QUÉ    TÉRMINOS    QUEDARAN
ESTAS      CONCESIONES,      Y      OJALA      PUEDAN
CUMPLIRLOS   TODOS   DEBIDO   A   QUE   SE   DEBE
SUBSIDIAR   AL   CAPASSAT   PAFU   SANEAR   SUS
FINANZAS Y UNA DE ESAS ES CON LOS TÉRMINOS
Y    CONDICIONES    DE    ESA    CONCESIÓN.    PARA
DISMINUIR EL SUBSIDIO DEL CAPASSAT SE DEBEN
GENERAR    ESTRATEGIAS    PARA    SANAR    ESAS
FINANZAS Y OBVIAMENTE SE  DEBE  CONSIDERAR
LA  RENOVACIÓN  DE  LA  INFFU\ESTRUCTUFU  DEL
AGUA     POTABLE     PARA     TENER     UN     MEJOR
SERVICIO.

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 4Z160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647
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AYUNTAM
SAN AGUSTí

PRESIDENTE

LD. Glori
SINDICO PR

7_í"r  ?rl2`

F`EGIEmR

P,ofa. S

lores Sánchez

ü#ándezsanúna

"El gobierno es de todos"

ES  AVENTURADO DECIR QUE SE RENOVAFWN LAS
CONCESIONES  DE  MANEFU  INMEDIATA  0  BAJO
LOS  TÉRMINOS  QUE  ELLOS  QUIEREN  DEBIDO  A
QUE    LA   JUNTA    DE    GOBIERNO    NO    SOLO    SE
COMPONE  DE  FUNCIONARIOS  DEL  MUNICIPIO  SI
NO TAMBIÉN  DE FUNCIONARIOS  DE  LA CONAGUA
Y  FUNcloNARIOS  DE  LA COMISIÓN  ESTATAL  DEl.
AGUA, ENTONCES SERIA UN TEMA QUE TENDRIAN
QUE  GENERAL  LAS  CONDICIONES  Y  ENTONCES
SOLICITARIA     DE     MANERA     RESPETUOSA     AL
PRESIDENTE MUNICIPAL QUE  ESTABLEZCAN  UNA
FECHA   PAFU   ESA   MESA   DE   TRABAJO   Y   SE
PUEDAN  ESTABLECER  ESAS  CONDICIONES  PARA
CUMPLIR     CON     EL     COMPROMISO     CON     LAS
PERSONAS   QUE   ESTÁN   EN   ESPERA   BAJO   EL
MARCO  DE  LA  LEY.  DEBIDO A  QUE  SI  SE VIENEN
COMETIENDO ERRORES SE DEBEN SUBSANAR.

SOLICITA      AL       PRESIDENTE       MUNICIPAL       SE
ESTABLEZCA     UNA     FECHA     PAFU     TRABAJAR
CONJUNTAMENTE  CON  EL  ÁREA  JURIDICA,  CON
EL  DIRECTOR  DEL  CAPASSAT  Y  EL  ENCARGADO
DE  ESTE  TEMA  EL  ING.  RAÚL,  PARA  PODER  DAR
LOS TÉRMINOS GENERALES.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  FRANCISCO
ALBERTO   FLORES  SÁNCHEZ   PARA  MENCIONAR
QUE   CUANDO   EN   LA   MINUTA   MENCIONAN   DE
MANERA  INMEDIATA NO SE  REFIEREN A MAÑANA
0   PASADO,   SABEN   QUE   SE   REQUIERE   DE   UN
TIEMP0 0 PROCESO, SINO QUE NO SE DEJE A LA
DERIVA,  SE  PROPONE QUE SEA DESDE LA JUNTA
DE  GOBIERNO  YA  QUE  AHi  DONDE  SE  TIENE  LA
INFORMACIÓN  Y  PARTE  TÉCNICA Y  PARA  DARLE
UNA VALIDEZ LEGAL PARA QUE SE ESTABLEZCAN
LOS  LINEAMIENTOS,   ENTONCES  ES  NECESARIO
SABER   CUANTAS   MESAS   DE   TFUBAJO   DEBEN
LLEVARSE A CABO 0 QUE LA JUNTA LO ATIENDA Y
QUIENES ESTEN INTERESADOS SE SUMEN.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   LA   REGIDORA   GLORLA
LIZBETH CERÓN ÁNGELES PARA MENCIONAR QUE
INDEPENDIENTEMENTE     DE     LA    FECHA    COMO
QUEDARIA ESTE PUNTO DE ACUERDO.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   EL   REGIDOR   PATRICIO
OLVERA    BAUTISTA    PARA    SOLICITAR    QUE    SE
DEJEN DE UN LADO LOS DISCURSOS Y SE VAYA AL
PUNTO,     LA     MUNITA     FUE     FIRMADA    POR     10
MIEMBROS  DEL  AYUNTAMIENTO  QUE  AVALARON
LOS     ACUERDOS,      Y     ES     VALIDO     QUE      SE
RETRACTEN.     HACE    ALGUNAS     SESIONES     SE
MENCIONÓ COMO SE LLEVARIA EL SEGUIMIENTO
DE  LOS OFICIOS Y COMO SE SABE SE TIENE UNA
OFICIALiA DE PARTES DONDE SE RECIBEN TODOS
LOS OFICIOS, SE ACORDÓ QUE POR MES UNO DE

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 4Z160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647
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AYUNTA
``El gobierno es de todos"

PRESIDENTE M

L.D. G!Ori
SINDIC0 PR

C. Mario
FtEG]mR

ández Espinosa

REGIDORA

LOS  REGIDORES  LE  DAR¡A  SEGUIMIENTO  A  LOS
0FICIOS Y NO SE HA HECHO Y DE ESO SE TRATAR
DE  GOBERNAR  NO  HABLAR  BONITO  EN  SESIÓN,
ES  DARLE  SOLUCIÓN A  LOS OFICIOS,  SI  LLEGA A
IA ASAMBLEA 0 AYUNTAMIENTO  SOMOS TODOS
LOS PRESENTES, Y PARA ESO SON LAS SESIONES
PARA     ESTIPULAR     SI     SE     PUEDE     DAR     LAS
CONDICIONES  DE  LOS ACUERDOS.  SE  ENTIENDE
QUE    LA    JUNTA    DE    GOBIERNO    SE    SABE    LA
FACULTAD  DE  ELLOS  PUEDEN  OPINAR,  PERO  SE
LES  PUDE  DAR  UN  DOCUMENTO  DONDE  SE  LES
PERMITA CARGARA AGUA Y EL TEMA OPERATIVO
ES DEL DIRECTOR Y COMO  EL TEMA 0PERATIVO
SE  LOS  FACULTA  EL  AYUNTAMIENTO.  POR  QUE
NOS    ATREVIMOS    A    REALIZAR    LA    MESA    DE
TRABAJO  DEBIDO  A  QUE  SE  LE  TIENE  QUE  DAR
SEGUIMIENTO, DEBID0 A QUE SON TURNADOS EN
TIEMPO    EN    EL    GRUPO,    SABEMOS    QUE    POR
CUESTIONES ALGUNOS  PRESENTES  NO  PUEDEN
ASISTIR  ENTONCES  SE  TIENE  QUE  SOMETER  A
LOS ACUERDOS POR MAYORIA.
MENCIONA  QUE  SE  PUEDE  HACER  UN  ANÁLISIS
DESDE    EL   AREA   JURIDICA   Y   SE    SOMETE   A
VOTACIÓN.

MENCIONA EL JURIDICO DEL AYUNTAMIENTO QUE
SI SE PASA EL ACUERDO TAL CUAL LO SOLICITAN.
PODEMOS    INCURRIR    EN    QUE    LA    JUNTA    DE
GOBIERNO     DIGA     QUE     NO,      ENTONCES     SE
INCURRIRÁ  EN  UNA CUESTIÓN  POLiTICA  POR  UN
ERROR.  MENcloNA QUE SE  PUEDE  ESTABLECER
EN  EL  CONTRATO  ALGUNAS  CUESTIONES Y  QUE
SE   EL   DIRECTOR   QUIEN   FACULTE   QUIEN   SÍ   Y
QUIEN     NO    SE    PUEDE    CONVERTIR    EN     UNA
SITUACIÓN      DISCRECIONAL     QUE     SE      PUEDE
CONVERTIR  EN  COMPADRAZGO  ENTONCES  QUE
CUESTIONES  TENDRIA  EL  PARA  ESTA  TOMA  DE
DECISIONES,     PROPONE     QUE     LA     SIGUIENTE
SEMANA   SE    LES   OTORGUE   A   LOS   28   Y   SE
MODIFICAR¡A     EL     CONTRATO.     PARA     PODER
ANALIZARLO Y ELIMINAR  LAGUNAS QUE SEAN  DE
CONFLICTO DE INTERESES.

SOLICITA LA REGIDORA LADY CRISTINA ESPINOSA
QUE   EL   JURIDlco   DlcTE   LA   FECHA   pAFm   EL
ANÁLISIS  DE  ESTE TEMA, A LO QUE COMENTA EL
JURIDICO QUE SERIA EL DIA VIERNES 21  DE ABRIL
DEL 2023 A LAS  11  DE LA MAÑANA.

HACE    LA   ACLARACIÓN    LA    REGIDORA   SABINA
HERNÁNDEZ   SANTANA   QUE    LA   MINUTA   ESTA
FIRMADA POR s lNTEGRANTES SOLAMENTE.

MENCIONA LA REGIDORA GLORIA LIZBETH CERÓN
ÁNGELES QUE EL DiA QUE SE RECIBIERON A LOS
PIPEROS    ELLA    NO     ESTUVO     PRESENTE    SIN

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 42160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647
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AYUNTA
"El gobierno es de todos"

L.D. Glor!
SINDICO PR

2020-2024

Dr. Héctor Francisco Gutiérrez
FtEGIDOFt

Lic. Lady Cristin
REollmiiÁ

C. Mario Ma
REGIDOR

EMBARGO  ESTUVO  PRESENTE  EN  LA  MESA  DE
TRABAJO PREVIO POR ELLO AVALA LA MINUTA.

MENCIONA     LA     SINDICO     MUNICIPAL     QUE     EL
SENTIDO DEL PUNTO QUE SOLICITAN TIENE DUDA
DEBIDO      A      QUE      QUIEREN       FACULTAR      AL
PRESIDENTE CUANDO EL PRESIDENTE POR SI YA
TIENE  LA  FACULTAD  DE  HACERLO.  HABR¡A  QUE
ENCONTRAR   EL   PUNTO   PARA   SOMETERLO   A
VOTACIÓN.

MENCIONA   LA   SINDICO   MUNICIPAL   QUE   EN   EL
TEMA  PARA  RECIBIR  A  LOS  PIPEROS  FALTO  UN
TEMA DE COMUNICACIÓN YA QUE NO A TODOS SE
LES AVISO DE ESA MESA DE TRABAJO Y POR ELLO
AGENDARON  OTRAS  CUESTIONES  NO  POR  DES
ATENCIÓN    A    LOS    PIPEROS,    FUE    FALTA    DE

rrez    coMUNICACIÓN.

mández Espinosa

REG]DOR

C. Gloria Lizbeth Cerón Angeles
REGllmRA

PREGUNTA     EL     REGIDOR     PATRICIO     OLVERA
BAUTISTA  SI  EL  PUNTO  SE  VOTAFU  TAL  CUAL  Y
SOLO  SE  ANEXARÁ  LA  FECHA  DE  LA  MESA  DE
TFUBAJO.

A  LO  QUE  LA SiNDICO  MUNICIPAL  GLORIA  KARLA
SANDOVAL MOCIÑOS MENCIONA QUE NO, DEBIDO
A   QUE   LA   FACULTAD   POR   SI   YA   LA  TIENE   EL
PRESIDENTE SOLO SE TIENE QUE TURNAR.

SOLICITA    LA    REGIDORA    SABINA    HERNÁNDEZ
SANTANA   QUE   QUIEN   SOLICITE   UN   PUNTO   DE
ACUERDO             SEA      .      REDACTADO             CON
RESPONSABILIDAD            PARA           NO           TENER
CONTROVERSIA CON  LO QUE SE VOTA Y CON  LO
QUE SE MENCIONA EN EL ORDEN DEL DIA.

MENCIONA   EL   REGIDOR   FRANCISCO   ALBERTO
FLORES SÁNCHEZ QUE COM0 SE MANDE PARA EL
ORDEN  DEL  DiA,  TODOS TIENEN  EL DERECHO  DE
PROPONER UN ASUNTO EN EL ORDEN DEL DIA, YA
QUE     AQui     SE     DISCUTA     Y     PUEDA     TENER
MODIFICACIONES ES PARTE DE LAS DISCUSIONES
DE ESTE AYUNTAMIENTO.

SE SOLICITA SIRVAN  LEVANTAR LA MANO QUIEN
ESTÉ A FAVOR DE TURNAR AL PRESIDENTE DE LA
JUNTA   DE   GOBIERNO   PARA   SU   ANÁLISIS   Y
REVISIÓN       LAS       CONDICIONES       GENEFULES
RELACIONADAS  CON  LAS  CONCEsloNES  PARA
EL  SUMINISTRO  DE  AGUA  POTABLE  MEDIANTE
CAwlloNES  CISTERNA  PIPAS  PARA  LO  CUAL  SE
ESTABLECE  EL  DÍA  VIERNES  21   DE  ABRIL  DEL
2023  A  LAS   11   DE  LA  MAÑANA  UNA  MESA  DE
TRABAJO CON EL ÁREA DE CAPASSAT JURÍDICO
Y   REGIDORES   PAIU   LA   PRESENTACIÓN   DEL
CONTRATO COLECTIVO.

Palacio Municlpal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 42160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647-L- 17



AYUNTA
"El gobierno es de todos"

PRES]DENTE

L.D. Glo
SINDICO P

Dr. Héctor Francisco G
REGIDOR

Lic. Lady
REGIDOFtA

C. Mario Ma
REGIDOR

2o,f`  ,fi`,

ociños

14 `v'OTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR   UNANIMIDAD   DE   LOS   PRESENTES   QUEDA
APROBADO  EL  PRESENTE  PUNTO  LLEGANDO  AL
SIGUIENTE ACUERDO:

ACUERDO:

SE  TURNAF`  AL   PRESIDENTE   DE   LA  JUNTA  DE
GOBIERNO PARA SU ANÁLISIS Y REVISIÓN DE LAS
CONDICIONES  GENEFULES  RELACIONADAS  CON
LAS   CONCESIONES   PAFU   EL   SUMINISTRO   DE
AGUA POTABLE MEDIANTE CAMIONES CISTERNA,
PIPAS  Y SE  ESTABLEZCA  EL  DÍA VIERNES  21  DE

rrü    ABRiL  DEL  2023  A  LAS  11   DE  LA  MAÑANA  UNA

IVIESA DE TRABAJO CON EL ÁREA DE CAPASSAT
JURiDICO Y REGIDORES PARA LA PRESENTACIÓN

ández Esp¡nosa

REGIDOF{

•-_-..L`.``-

:.``,'.¿'':.::`:.`'.-.

C. Gloria Lizbeth Ceión Angeles
REG]DORA

DEL CONTRATO COLECTIVO.

7.   DECLAIUCIÓN DEL RECINTO OFICIAL PAFU LA
CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN ESPECIAL PARA LA
TOIVIA    DE    PROTESTA    DE    LAS    AUTORIDADES
AUXILIARES.

HACE USO DE LA VOZ LA SINDICO MUNICIPAL PARA
MENCIONAR     QUE     DAR     CONTINUIDAD     Y     DAR
CUMPLIMIENTO DE  LA TOMA DE  PROTESTA DE LAS
AUTORIDADES AUXILIARES  SE  LES  0TORGUE  UNA
CAPACITACIÓN,  SE  PROPONE QUE SE  HAGA EN  EL
SALÓN    DE   ACTOS   PROFESOR   TOMAS   ALONSO
GARCIA  CERÓN  DE  LA  ESCUELA  PRIMARIA  JUSTO
SIERRA, Y LA FECHA SEA EL JUEVES 20 DE ABRIL A
LAS  10:00 A.M.

SE  SOLICITA  SIRVAN  LEVANTAR  LA  MANO  QUIEN
ESTÉ  A  FAVOR  DEL  RECINTO  OFICIAL  PARA  LA
CAPACITACIÓN   Y  TOMA   DE   PROTESTA   DE   LAS
AUTORIDADES  AUXILIARES  EN  EL  EL  SALÓN  DE
ACTOS    "PROFESOR    TOMAS    ALONSO    GARCÍA
CERÓN" DE LA ESCUELA PRIMARIA JUSTO SIERRA,
EL DÍA 20 DE ABRIL DEL 2023 A LAS 10:00 A.M.

14 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTFU
0 ABSTENCIONES

POR   UNANIMIDAD   DE   LOS   PRESENTES   QUEDA
APROBAD0  EL  PRESENTE   PUNTO  LLEGANDO  AL
SIGUIENTE ACUERDO:

Palacio Municlpal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 42160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647
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AYUNTA
"El gobiemo es de todos"

~FRESIDENTE

L.D. Glorla
SINDICO PR

Dr. Héctor Francisco
F{EGIDOR

Lic. Lady
REGIDORA

C. Mario
FtEGIDOR

ACUERDO:

APROBACIÓN   DEL   RECINTO   OFICIAL   PARA   LA
CAPACITACIÓN   Y   TOMA   DE   PROTESTA   DE   LAS
AUTORIDADES    AUXILIARES    EN    EL    SALÓN    DE
ACTOS    "PROFESOR    TOMAS    ALONSO    GARCÍA
CERÓN" DE LA ESCUELA PRIMARIA JUST0 SIERRA,
EL DiA 20 DE ABRIL DEL 2023 A LAS 10:00 A.M.

08. ASUNTOS GENERALES

•COMPARECENCIA       DEL       LA       LIC.       AUREA
HERNÁNDEZ  HERNÁNDEZ,  OFICIAL  MAYOR  DE
LA PF`ESIDENCIA

HACE    USO    DE    LA   VOZ    LA    REGIDORA    LADY""    ó-Él-S-TIN-A--    FIÉRÑÁNbÉz        ESplriosÁ        PARA

ndez Espinosa

REGIDOR

Profa.

Sánchez

stÉRrnándüsamna

C.D. Yesenia Olvera Sánchez

C. Gloria Lizbeth Cerón Angeles
RECIDORA

MENCIONAR        QUE        SE        SOLICITA       A        LA
COMPARECENCIA DE LA LIC. AUREA  HERNÁNDEZ
HERNÁNDEZ  DEBIDO A  UN  OFICIO  GIRADO A LAS
DISTINTAS ÁREAS DEL AYUNTAMIENTO.

PREGUNTA   LA   REGIDORA   SABINA   HERNÁNDEZ
SANTANA  QUE A  RAZÓN  DE  QUE  SE  SOLICITA  LA
COMPARECENCIA    DE    LA    LICENCIADA    AUREA,
BAJO  QUE  OFICIO  DEBIDO A QUE  ELLA NO TIENE
CONOCIMIENTO   DE   ESTE   TEMA.   LA   REGIDORA
LADY CRISTINA HERNÁNDEZ ESPINOSA PROCEDE
A   DAR   LECTURA,   MENCIONA   QUE   NO   PUEDE
MENCIONAR   QUIENES   FIRMAN   DEBIDO   A   QUE
SOLO  PONEN  FIRMAS  Y NO  NOMBRES.  A  LO  QUE
LA     REGIDOFU     SABINA     HERNÁNDEZ     SANTA
SOLICITA    QUE    MENCIONEN    QUIENES    FIRMAN
DICHO    OFICIO,     MENCIONANDO    QUE    FUE    EL
REGIDOR        FRANCISCO        ALBERTO        FLORES
sÁNCHEz,  m  REGIDORA  josELIN  LÓpEz  MEjlA,
LA REGIDORA GLORIA LIZBETH  CERÓN ÁNGELES,
LA  REGIDORA  DIANA  SILVIA  CRUZ  GUATEMALA,
REGIDOF"        MDY        CRISTINA        HERNÁNDEZ
ESPINOSA,         REGIDOR         JULIÁN         SANTILLÁN
SANTILLÁN      Y      REGIDOR      PATRICIO      OLVEfü
BAUTISTA.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  FRANCISCO
ALBERTO   FLORES   SÁNCHEZ   PARA   MENCIONAR
QUE  EL MOTlvo  DE coNvocAR A  LA DIRECTOFm
DE RECURSOS  HUMANOS TIENE QUE VER CON  EL
OFIclo      GIRADO      AL      PERSONAL      DE      ESTE
AYUNTAMIENTO EL CUAL DICE LO SIGUIENTE:

Palacio Municipal Sector lluizache San Agustin Tlaxiaca, Hgo. C.P. 4Z160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647-- 19



AYUNTAM
'`El gobierno es de todos"

PRESIDENTE

L.D. Glorií
SINDICO PR

2020-2024

Dr. Héctor Francisco
REGIDOR

Lic. Lady
REGIDOFü

i9F    iffi
v©       _4#- LrreS!=ertCi.3}.iú.-,:cip=!

OEPEND8WCIA   Pfesid®ncia  Mun.Gipal

áEfc%o:u3¥áaá:oMFa#,',o5,"o2]

San Agustin  T)axiaca, Hidalgo   a  i4 de  mafzo de  2023

^.`.hi^   rarta fnmpromtso de CÍ)níidencialidad

A tooc ei  peraonai
mi Mur\tcIPIO o€
Sari Agu6Jin T!ariaca   Húaüo

PoÍ ntio de la píestr`{e Íectban un 3fecLuoso galudo, a8¡ misJm aoro©c
la cmsion pam \nforrnarki!s que  derrvado de ias aH=cioíte6 que S vte" n>allzaíIÓO
e  )mpiemenlando en  ei  control  )n!emo   ac¡emás de  la pmtoccúi  de daúD6   8¢ iti
estara efllregando iiíta Carta Compromiso de ContdencialKlad. para m a. C/U a.
tr.<  CTh3`-J!,1GíeT.  P`'!bl!cof. Que  !nftramos  |a actual Admlnistiación   dc"l"Bíllo en ad
i-,t+a   íiüs  coi-iií,i~ÓiT;eiéiTics  a  ,í`io  dfvüigaí,  rh  csrr,p3r{!r    !Í`toríngciór`  Cm>  gHB  "tp
ierMQ ae r`uestías aíeas do uaüaiú  terierido ci.mo finatic!ad pítñege. b mfi~
c!ue maneja esta  Píesdencia Muncipal

HacJendo de su conocim!en!o qiie ia informacbn quo aqüi e® n-®
`m r-_tjrisdeíar la Qije nos es Íequertds poÍ et área de Trsnsi)deftcm, e.l "Ü f"
o(ras instancss o k3 que nos sea solic*ada de maneía oímal o lrigtmjcmoit

rnández  Espinosa                         Agradst@ndo de aniemark) ta a!ención qw9 8im a daí a t® p.t"tt®

C. Mario Martínez Pérez
FtEGIDOR

REGltx)Ft

Profa.

Cül Mayoí

MENCIONA     QUE     TODAS     ESTAS     TOMA     DE
DECISIONES    PAFU    ENviAR    ESTE    PRESENT[
OFICIO  DEBE  ESTAR  FUNDAMENTADO,  Y  NO  SE

Sánchez         ENCUENTRA EL RESPALDO JURÍDICO PARA DICHO

st#mánd®zsantina

OFICIO    QUE    SE    REMITE    A    LAS    ÁREAS,    LA
INFORMACIÓN     SE     VUELVE     PUBLICA     ES     UN
PRINCIPIO   LEGAL   Y   CONSTITUCIONAL   DE   QUE
TODA  LA   INFORMACIÓN   SE  VUELVE   PUBLICA  Y
FmRO    QUE    HAyA    INFORMACIÓN    RESERVADA,
ALGUNOS   MIEMBROS   DE   ESTE  AYUNTAMIENTO
INGRESAN    UN    OFICIO   A   CONTRALORiA   PARA
HACER    MENCIÓN    DE    CONOCIMIENTO    DE    LA
CONTRALORA    EL    PRESENTE    OFICIO,    Y    QUE
AQUELLA      QUE      PUEDA      COMPROMETER      LA
SEGURIDAD NACIONAL, LA SEGURIDAD PÚBLICA 0
LA    DEFENSA    NACIONAL    Y    CUENTE    CON    UN
PROPÓSITO         GENUINO         Y         UN         EFECTO
DEMOSTRABLE.

•     AQUELLA     QUE     PUEDA     MENOSCABAR     LA
CONDUCCIÓN     DE     LAS     NEGOCIACIONES     Y
RELACIONES INTERNACIONALES.

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 42160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647
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AYUNTAM
``El gobierno es de todos"

n Artur
PRESIDENTE

L.D. Glo,ia
SINDICO PRO

Profa. S
FtEGIDORA

ernández Santana

•     AQUELLA    QUE    SE    ENTREGUE    AL    ESTADO
MEXICANO        EXPRESAMENTE        CON        ESE
CARÁCTER 0 EL DE CONFIDENCIAL POR OTRO
U         OTROS         SUJETOS         DE         DERECHO
INTERNAcloNAL,  EXCEPTO CUANDO SE TRATE
DE    VIOLACIONES    GFWVES    DE    DERECHOS
HUMANOS 0  DELITOS DE LESA HUMANIDAD DE
CONFORMIDAD           CON           EL           DERECHO
INTERNACIONAL
LA  QUE  PUEDA  AFECTAR  LA  EFECTIVIDAD  DE
LAS  MEDIDAS  ADOPTADAS  EN  RELACIÓN  CON
LAS     POLiTICAS     EN     MATERIA     MONETARIA,
CAMBIARIA  0   DEL  SISTEMA  FINANCIERO   DEL
PAIS;       PUEDA      PONER       EN       RIESGO       LA
ESTABILIDAD         DE         LAS         INSTITUCIONES
FINANCIERAS         SUSCEPTIBLES         DE         SER
CONSIDERADAS  DE  RIESGO  SISTÉMICO  0  DEL
SISTEMA     FINANCIERO      DEL      PAIS,      PUEDA
COMPROMETER      .LA      SEGURIDAD       EN       LA
PROVISIÓN  DE  MONEDA  NACIONAL AL  PAIS,  0
PUEDA       INCREMENTAR       EL       COSTO       DE
OPEFUCIONES   FINANCIEFUS   QUE   REALICEN
LOS     SUJETOS     OBLIGADOS     DEL     SECTOR
PÚBLICO FEDERAL.
LA  QUE  PUEDA  PONER  EN   RIESGO  LA  VIDA,
SEGURIDAD 0 SALUD DE UNA PERSONA FisICA.

•     AQUELLA QUE OBSTRUYA LASACTIVIDADES DE
VERIFICACIÓN,      lNSPECCIÓN      Y     AUDITORiA
RELATIVAS AL CUMPLIMIENTO DE LAS LEYES 0
AFECTE              LA              RECAUDACIÓN               DE
CONTRIBUCIONES.

•     LA  QUE  PUEDA  OBSTRUIR  LA  PREVENCIÓN  0
PERSECUCIÓN DE LOS DELITOS.

•     LA       QUE       CONTENGA       LAS        OPINIONES,
RECOMENDACIONES 0 PUNTOS DE VISTA QUE
FORMEN  PARTE  DEL  PROCESO  DELIBERATIVO
DE   LOS   SERVIDORES   PÚBLICOS,   HASTA   EN
TANTO     NO    SEA    ADOPTADA    LA    DECISIÓN
DEFINITIVA,        LA       CUAL       DEBERÁ       ESTAR
DOCUMENTADA.

•     AQUELLA             QUE              OBSTRUYA              LOS
PROCEDIMIENTOS                  PARA                  FINCAR
RESPONSABILIDAD       A       LOS       SERVIDORES
PÚBLICOS.  EN TANTO NO SE HAYA DICTADO LA
RESOLUCIÓN ADMINISTRATIVA.

•     LA  QUE  AFECTE  LOS  DERECHOS  DEL  DEBIDO
PROCESO.

•     LA   QUE   VULNERE   LA   CONDUCCIÓN   DE   LOS
EXPEDIENTES       JUDICIALES       0       DE       LOS
PROCEDIMIENTOS                       ADMINISTFUTIVOS
SEGUIDOS EN FORMA DE JUICIO, EN TANTO NO
HAYAN CAUSADO ESTADO.

•     LA  QUE  SE  ENCUENTRE  CONTENIDA  DENTRO
DE LAS INVESTIGACIONES DE HECHOS QUE LA
LEY  SEÑALE  COM0  DELITOS  Y  SE  TRAMITEN
ANTE EL MINISTERIO PÚBLICO.

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 42160
Contacto: 743 79 14001 y 743 79 14647
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rttJro H
PRESIDENTE MU

L.D. Glorlat
SINDICO PR

C. lulario Ma
REG]DOR

ñéz Pérez

F{ECIDOR

ndez Santana

RECIDORA

AQUELLA QUE  POR  DISPOSICIÓN  EXPRESA  DE
UNA LEY TENGA TAL CARÁCTER, SIEMPRE QUE
sEAN AcoRDEs coN ms BASEs, pRINclplos y
DISPOSICIONES ESTABLECIDOS EN ESTA LEY Y
NO LA CONTFUVENGAN.

¿QUÉ ES INFORMACIÓN CONFIDENCIAL?

DE    CONFORMIDAD    CON    LA    FRACCIÓN    11    DEL
ARTICULO  6°  CONSTITUCIONAL,  LA  INFORMACIÓN
RELATIVA   A   LA   VIDA   PRIVADA   Y   LOS   DATOS
PERSONALES    DEBE    SER    PROTEGIDA   EN    LOS
TÉRMINOS Y EXCEPCIONES QUE FIJEN LAS LEYES.
LA           INFORMACIÓN           CLASIFICADA           COMO
CONFIDENCIAL  SE  ENCUENTRA  ESTRICTAMENTE
RELACIONADA CON LA VIDA PRIVADA Y LOS DATOS
PERSONALES.

LA  PROTECCIÓN  A  LOS  DATOS  PERSONALES NO
ES    SOLO    UNA    LIIvllTACIÓN    AL    DERECHO    DE
ACCESO A LA INFORMACIÓN, SINO QUE SE TRATA
DE    OTRO    DERECHO    HUMANO    QUE    SE    DEBE
GARANTIZAR.

ASIMISMO,   SE  CONSIDERA  COMO   INFORMACIÓN
CONFIDENCIAL       LOS       SECRETOS       BANCARIO,
FIDUCIARIO,    lNDUSTRIAL,    COMERCIAL,    FISCAL,
BURSÁTIL      Y       POSTAL,       CUYA      TITULARIDAD
CORRESPONDA  A  PARTICULARES,   SUJETOS   DE
DERECHO          INTERNACIONAL         0         SUJETOS
OBLIGADOS      SIEMPRE      Y      CUAND0      NO      SE
ENCUENTREN   INVOLUCRADO   EL   EJERCICIO   DE
RECURSOS PÚBLICOS.

LE      PREGUNTA      A      LA      DIRECTORA      AUREA
HERNÁNDEZ  HERNÁNDEZ  CON  QUE  FACULTAD  0
ATRIBUCIÓN  ENVIÓ  ESTE  OFICIO  Y  SOBRE  TODO
PIDIÓ    LA   CARTA   DE   CONFIDENCIALIDAD   Y   NO
ALCANZAN      A      COMPRENDER      CUAL      ES      LA
INFORMACIÓN   QUE   SE   DEBAN   RESERVAR   LAS
ÁREAS.  POR ELLO  PIDEN QUE ACOMPAÑE A ESTA
SESIÓN ORDINARIA Y AL MISMO TIEMPO SE ENVÍA
UN  0FICIO  A  LA  CONTRALORiA  PAFU  QUE  DIERA
REVISIÓN   DE   ESTE   PROCESO,   SE   FIRMÓ   ESTE
OFICIO,         PERO        LOS        FUNCIONARIOS        NO
RECIBIERON ESTE ACUSE. ENTONCES ES UN TEMA
UN PROCESO VICIADO.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   LA   REGIDofu   SABINA
HERNÁNDEZ   SANTANA   PAFU\   MENCIONAR   QUE
ANTES QUE SE DÉ LA COMPARECENCIA NECESITA
ESTAR  INFORMADA  DEBIDO  A  QUE  SOLO  UNOS
CUANTOS  FIRMARON  EL  OFICIO,  MENCIONA  QUE
ESTA CARTA COMO TAL AL AYUNTAMIENTO NO LA
PIDIERON,        FUE       A       LOS       TfuBAJADORES
DESCONOCE,     SI     EL     PRESIDENTE     TIENE     LA
FACULTAD   DE   REALIZARLO,  ANTES   DE   QUE   M

Palacio Municipal Sector Hu¡zache San Agustín T]ax¡aca, Hgo. C,P. 4Z160
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LICENCIADA   DE   SU   COMPARECENCIA   SOLICITA
SABER EL FIN DE LLAMARLA A SESIÓN  , CONOCER
COMO EL REGIDOR FRANCISC0 ALBERTO FLORES
SÁNCHEZ         OBTUVO         ESTE         OFICIO         DE
CONFIDENCIALIDAD,  YA  QUE  AL  AYUNTAMIENTO
NO      LLEGA,      QUIERE      CONOCER      COMO      LO
OBTUVIERON      SI      LE     MUESTRAN      EL     OFICIO
MEDIANTE EL CUAL SOLICITAN ESTE DOCUMENTO,
0  COMO  LO  0BTUVIERON,  QUISIEFU  ESCUCHAR
LA   JUSTIFICACIÓN   DE   LOS   DEMÁS   REGIDORES
QUE FIRMAN EL OFICIO, PRECISAMENTE POR ESTA
SITUACIÓN  SE  PIDE  ESTA  CARTA  DEBIDO  A  QUE
LOS    DOCUMENTOS    SE    PUBLICAN    SIN    ALGÚN
RESPALDO. MENCIONA LA OCASIÓN QUE UN ACTA
DE    CABILDO    QUE   AUN    NO    ESTABA    FIRMADA
DESAFORTUNADAMENTE  LO  OBTIENEN  CON  UNA
FOT0  Y  QUE  ESTE  ES  EL SENTIDO  DE  LA CARTA
PROTEGE      LA     INFORMACIÓN     QUE     NO     SEA
SOLICITADA  DE  MANERA  OFICIAL.  SOLICITA  QUE
ANTES  DE COMPAREZCA LA LIC.  AUREA SOLICITA
SABER     CÓMO     0BTUVIERON     LA     CARTA     DE
CONFIDENCIALIDAD.

MENcloNA   EL   REGIDOR   FRANCISCO   ALBERT0
FLORES SÁNCHEZ QUE NO TIENEN LA CARTA QUE
TIENEN  EN  SU  PODER  EL OFICIO  QUE SE  LE  GIRA
A LOS DIRECTORES Y LE COMENTA QUE A PESAR
QUE    SEA    UN    TEMA    DE    LA    ADMINISTRACIÓN
PUBLICA    DE    ESTE    G0BIERNO    UNA    DE    MS
FACULTADES    ES    REVISAR    COMO    ESTÁN    LOS
PROCESOS  DE  ESTA  ADMINISTRACIÓN  PÜBLICA.
NO  SON  AJENOS  A  ESO,  Y  EL  OFICIO  COM0  LO
HAYAN   OBTENIDO  NO  ES  UN  TEMA  QUE  ESTÉN
OBLIGADOS A CONTESTAR  FINALMENTE  LLEGO Y
ES   UN   PROCESO   AL   QUE   SE   LE   QUIERE   DAR
SEGUIMIENTO POR LA FORMA LA QUE SE ENVIÓ Y
CUÁL ES LA INTENCIÓN  DE COMPROMETER A LOS
FUNCIONARIOS        DE        NO        DIVULGAR        QUE
INFORMACIÓN, YA QUE LA LEY MENCIONA CUAL ES
LA INFORMACIÓN ES PRIVADA. Y CUAL NO SE DEBE
DIVULGAR.  QUIEREN  CONOCER  EL  MOTIVO  DE LA
CARTA, PERO SOBRE TOD0 LA FUNDAMENTACIÓN
DE ESTE ACTO.

HACE  USO  DE  LA VOZ LA LIC. AUREA HERNÁNDEZ
HERNÁNDEZ        DIRECTORA        DE         RECURSOS
HUMANOS Y OFICIAL MAYOR DEL MUNICIPIO PAFU
MENCIONAR  QUE  SOLICITA  LA  PRESENCIA  DE  LA
CONTRALORA     PAFU    QUE     NO     HAYA     MALOS
ENTENDIDOS A ANTES  DE  DAR A CONOCER  ESTA
INFORMACIÓN.  RETOMANDO  EL  TEMA  MENCIONA
QUE   ESTÁ  HACIENDO   UNA  ACCIÓN   DE   MEJORA
INTERNA  POR  PARTE  DE  OFICIALIA  MAYOR,  ESTA
ACCIÓN DE MEJOFU INTERNA ES PARA PROTEGER
LOS  DATOS  PERSONALES  DE   LOS  SERVIDORES
PÚBLICOS,        LE        PREGUNTA       AL        REGIDOR
FFUNCISC0    ALBERTO    FLORES    SÁNCHEZ,    ¿SI

Espinosa

Arturo 11
PF{ESIDENTE MU

L.D. Gloria
SINDICO PRm

C. Mario
REGIDOFt

Pérez

REGIDOR

Profa. Sd±ndezsanqna
REGlooFtA
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ATturo H
PF`ESIDENTE IVIU

L.D. Gloria
SINDICO PROC

Lic. Lady Cristin
REGIDORA

C. Mario
FtEG'DOFt

Lic. Diana
REGIDORA

C. Julián Santill
F`EGIDOR

ALGUN        CIUDADANO        LE        SOLICITARA        SU
DIRECCIÓN,   LE  GUSTARIA  QUE  SE  LE  DIERA?,  A
ESO   SE   REFIERE   LA   PROTECCIÓN    DE   DATOS
PERSONALES AQUÍ SE LE DICE QUE DATOS PUEDE
BRINDAR     Y     CUALES     NO,     AQUI     LA     LEY     DE
TFmNSPARENCIA  SE  LO  DICE,  ENTONCES  DE  LA
INFORMACIÓN      QUE      SE      MENCIONA     ES      SIN
CONSIDERAR     LA     QUE     ES     REQUERIDA     POR
TRANSPARENCIA    0    POR    OTFUS    INSTANCIAS,
ENTONCES   SI    ES   REQUERIDA   POR   ELLAS   SE
PUEDE   BRINDAR    LA   INFORMACIÓN,    MENCIONA
QUE  SU  FUNDAMENTO  PARA REALIZAR  LA CARTA
DE CONFIDENCIALIDAD ES POR LINEAMIENTOS DE
CONTROL   INTERNO   DE   LOS   CUALES   USTEDES
TIENEN  CONOCIMIENTO   Y  COMO  REGIDORES  DE
ESTE AYUNTAMIENTO  FIRMARON  EN  LOS CUALES
ELLA    FUNDAMENTA    Y    PUEDE    REALIZAR    SUS

r'ez   FUNcioNES,  ESTE  LINEAMIENTO  FUE  FIRMADO  Y

APROBADO   POR   ESTE  AYUNTAMIENTO   EL  AÑO

ández Espinosa

lJatemala

REGIDOR

C. Gloria Lizbeth Ceión Angeles
REGIDORA

PASADO,     REITERA    QUE     SE     BASA     EN     LOS
LINEAMENTOS      DE      CONTROL      INTERNO      DEL
AYUNTAMIENTO  DE  SAN  AGUSTIN  TLAXIACA,   DE
LOS   CUALES   CADA   UNO    DE   LOS    REGIDORES
TIENEN CONOCIMIENTO YA QUE CADA UNO FIRMO,
DONDE EN ESTE LINEAMENTO LA DESIGNAN COMO
COORDINADORA   DE   CONTROL   INTERNO   Y   SE
BASAN EN ÉL. MENCIONA EL REGIDOR FRANCISCO
ALBERTO   FLORES   SÁNCHEZ   QUE   ESO   NO   SE
MENCIONA, A LO  QUE  LA LIC. AUREA HERNÁNDEZ
HERNÁNDEZ MENCIONA QUE PROBABLEMENTE LO
OMITIÓ,    PERO    ELLA    SE    RESPALDA    EN    ESTE
LINEAMIENTO             FIRMADO             POR             ESTE
AYUNTAMIENTO,    EN    EL   CUAL    REITEFW   SE   LE
FACULTA  PARA  LLEVAR  A  CABO  ESTE  TIPO   DE
ACCIONES Y HACE MENCIÓN  QUE  INCLUSO TIENE
SU  NOMBRAMIENTO.  DA  LECTURA  AL  APARTADO
DONDE     SE     DESIGNA    AL     COORDINADOR     DE
CONTROL       INTERNO       DESIGNADO       POR       LE
PRESIDENTE  MUNICIPAL QUIEN  GIRA  UN  OFICIO A
LA  CONTRALORIA   INTERNA  PARA  DESIGNAR  AL
COORDINADOR    QUIEN    EN    LOS    LINEAMIENTOS
MENCIONA   QUE    PREFERENTEMENTE    SERÁ    EL
OFICIAL   MAYOR.    MENCIONA   QUE   ELLA   NO   SE
TOMAR¡A            ATRIBUCIONES            QUE            ESTE
AYUNTAMIENTO NO AMPARA Y PARA TAL EFECTO
MUESTRA     SU     NOMBRAMIENTO     EL     CUAL     LA
CONTRALORA  LE  HACE  LLEGAR  EN  ENERO  DEL
2022,  MENCIONA  QUE  SOBRE  SUS  ACCIONES  DE
MEJORA   QUE    ESTA   REALIZADO    ES    POR   LAS
OBSERVACIONES   DE   LA   AUDITORIA   SUPERIOR
DEL    ESTADO,     EN     LA    CUAL    NO    SE    HABIAN
IMPLEMENTADO ACCIONES DE CONTROL INTERNO
POR ELLO SE LE HACE  LLEGAR UN OFICIO DONDE
SE   LE   SOLICITA   QUE   TfuBAJE   ESTE   TIPO   DE
ACCIONES Y POR ELLO SE REALIZAN.
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PRESIDENTE MUNIC

L.D. Gloria Ka
SINDICO PROCU

C. Gloria Lizbeth Cerón Angeles
REGIDOFtA

"El gobierno es de todos"

MENCIONA   EL   REGIDOR   FRANCISCO   ALBERTO
FLORES     SÁNCHEZ     QUE     SE     MENCIONA     LA
PROTECCIÓN  DE  DATOS  PERSONALES,  ENTONES
PARA ELLO YA EXISTE UN PROCESO. SI ESA ES LA
JUSTIFICACIÓN            DE            LA           CARTA           DE
CONFIDENCIALIDAD MENCIONA QUE YA EXISTE UN
PROCESO QUE DICE COMO MANEJAR LOS DATOS
PERSONALES   Y   COMO   SE   REGULA.   MENCIONA
QUE  PARTE  DE  ESTE  TRABAJO  ES  LA CARTA  DE
CONFIDENCIALIDAD,      LE     PREGUNTA     ¿A     QUÉ
INFORMACIÓN SE REFIERE?

A  LO  QUE  LA  DIRECTOFU  LE  MENCIONA  QUE  UN
EJEMPLO SERIA SU  DIRECCIÓN,  LE PREGUNTA AL

gEgkDGOARRÁ¿s'cLSATLAQRu'fERDEEággi:,DEOL#oMs5
LA  ENCARGADA  DEL  RESGUARDO?  A  0  QUE  LE
REGIDOR  MENCIONA  QUE  NO,   ENTIENDE  LO  DE
LOS   DATOS   PERSONALES,   PER0   LE   GUSTARIA
CONOCER EL CONTENIDO DE LA CARTA DEBIDO A
QUE AHí  DEBEN  ENLISTAR  QUE  INFORMACIÓN  SE
REFIERE.

A    NO    QUE    LA   LIC.    AUREA   PROCEDE   A    DAR
LECTUFm A LA CARTA COMPROMISO.

Í'gL#:^                Presidencia Municipai
\...?.t?!:,-',7.'t`rl,J".                                                     í   ,,/ ,/. ( ,

'_ocha¢Pf±ESÑ7ñ±E£¥
P,®s®n'®

E!                ci`it+                siiscntx]                C

C£a                     _____ __.`.  )   ac.r`Ia   las   io"licione5   de   i®sguaíclo    ÍotLeíva    CUS!txha   y
pro7ecc®n  cte  \a  spo`JrnL)d  y  coi\Íiík`ncialklad  de  La  inío/macron    dalos  peísoí`a"  /  d®
lodo   tipo   de   c!ociimenlos    propiedad   de   ia   Aclminisiractón   Munictoal   d€   San   Agugtíri
T'ia.„3Ca    H®`qigo    o  de   Ía   qtú   lenga   [onoc.m>nio    r,on   moltyo   dol   i/abaío    e'"teo
comigión    ir`iogracióT`  de   Comi(és     o   cualQuter  Órgaí`o  colegiac!o  que   scsmr`e  a   r)ri  de
oeliberar  sobre  pÍoct.sos in(omos  yt'o  dictaminar proyec`cr. e  iniciatwa5 mgtituctonales  agi
coí.ie   oara  la  toma  de  decisior`es   relalwas  a  ac(widades  üerivadas  del  eieícici.,  de  su
er`raroo

E.    presen!e   CC`mproniiso   me   rE.sponsabiiiza   .espE.Í+Í/   rlf   !a   intrirrTiactoíi   C\Á!   rne   Se9

proporcionaóa     ya    sea   de    lorma    oral     escíi`a     impíesa\    sonora     visual     electror\ica
iptormattEa  u  holográíica   con(entcla  en  cuak]u€í  iipo  de  documemo   qiie  pu¢  cxyt3igtir
eí.      eipec!ieh.ÚS      íeportes     es!udios     ac\as      resol.+c(oí+es      oíicios     r+DrresoonlencJa
acueícfos     aírec!:vas     c!ireclrtces,    arculares,    contratos     corwenios     'ns`.uct^.'OS     .1C:as
i7`err>orandos   es`ad\sticas  o  bw=n   cüa!QUH9r  o`ío  registío que  aocumente  el  e)ercic}o  de  iss

Íacultades   Íunciones  y  competencias  dei  área  a  ia  que  me  encuen(ío  aciscr*o  /a`.   sLs
¢crvióore6 publico$ 6  imegrar`tes   gin tmportar su (ucn(e o lecha de elaboracion

La  ir\tcmación  que  íne  sea  proporcioí`ad3  podíia  seí  Cot`Siderada   segiin  ei  caso   como
reservaoa   pwiíegi3da  y  conridencial   on  los  términos  de  las  leyes  aplicables   oor  io  Q`ie
-e   gb):9^   a   Ü.olegerla    Íoservaíla    resguardaí`a   y   no  dwuúaít3    u\ilizaridola   i.oica   y

elL.u>.vairte^`e   para   ilevat   a   cabo   y   cumplir   Con   las   ac`wic!adeg   y   obl!gaciones   Que
e^píesamepte rne  sean conferidas por la Aclmints(roc.Ón Municipal

Es  rT\i  rospansab{lHJad  no  Íepíoducií.  naceí  p`:Lbnca  o  awulga.  a  `erc¢ros  \a  ií`lcmacbn
op/e(o Óe  la  Dresente Cana,  a no ifsar la .nJorrnac/Ón directa  o irtdirectamon`o eii t£oefic®
pfop\o   o   de   (eíceros     no   ulilizaí   unHJades   Íemovibles   paía   extraer   ií\(orrnaoórt   Sm
•ijtoí}zacion cle mi  supe/®Í ioíáíquico y a cumpli/ con las medida§  y  pc`liticas c!e segundad
adecuaLdas al tipo oe doajmento con el que se Uabai€

Mi  obltgacion de coníid®ncialdad  no e$ 8plícab* en k)s sroL»onle6 casos

•)  Cu.r`Oo  1@  inft)/mación 6e  encontra.á ®Í` el dmin.o publtco  on  .(  motTwi(o cri  qtie
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HACE  USO  DE  LA VOZ LA CONTRALORA  LA MTRA.
DALILA ANAHI BADILL0 SANTOS PAFU MENCIONAR
QUE EL TEMA DE CONTROL INTERNO LO QUE HACE
ES  REFORZAR  LAS ACCIONES  ESTABLECIDAS  EN
LA NORMA, AYUDA A QUE EN  LA ADMINISTRACIÓN
LAS COSAS SE HAGAN CONFORME A LA LEY. Y QUE
SE    ESTÉN    COMPROMETIDOS,    MENCIONA    QUE
COMO   ES   SABIDO   LA  REGIDORA  JOCELIN   Y   LA
REGIDOFU\    SABINA    SABEN    QUE    DENTRO    DEL
COMITÉ    DE    ÉTICA    TAMBIÉN    SE    HAN    HECHO
ACCIONES  DONDE  SE  HAN  INCLUIDO  UNA CARTA
DE COMPROMISO  DE  ÉTICA Y DE CONDUCTA,  LAS
CUALES  COMPROMETEN  AL  SERVIDOR  PÚBLICO,
SI  BIEN ES CIERTO EXISTEN PROCEDIMIENTOS EN
LA  LEY  DE  TRANSPARENCIA  ESPECÍFICOS  PAFU
LA SALVA GUARDA, PROTECCIÓN Y MANEJ0 DE LA
INFORMACIÓN NO TODOS LEEN LA LEY NO TIENEN
ESTE CONOCIMIENTO.  LO QUE HACE LA CARTA ES
REFORZAR  ESO  QUE VIENE  EN  LA  LEY.  USTEDES
LE   PREGUNTAN  A  LA  LIC.  AUREA  CUAL  ES  ESA
INFORMACIÓN   QUE      NO   PUEDEN   DIVULGAR   0
HACER     DE     CONOCIMIENTO,      POR     EJEMPLO;
CUANDO TERMINAN  LAS ADMINISTRACIONES  LOS
sERvlDOREs    pÚBLICoS    SUELEN     BORFmR    o
LLEVARSE          LA         INFORMACIÓN          DE         LAS
COMPUTADORAS    PORQUE    DICEN    QUE    ES    DE
ELLOS,   QUE  ELLOS  LA GENERARON  Y  NO  ES ASÍ
LA    INFORMACIÓN    ES    DE    LA   ADMINISTRACIÓN
PÚBLICA,  Y  SE  DEBE  QUEDAR  AQul,   ENTONCES
DENTR0  DE  ESTA CARTA  SE  MENCIONA  QUE  NO
PUEDES SUSTRAER  LA INFORMACIÓN  QUE  NO SE
LA PUEDEN  LLEVAR Y NO PUEDEN DIFUNDIRLA YA
QUE  HA HABIDO CASOS  EN  LA QUE UN SERVIDOR
PÚBLICO MENCIONÓ   QUE TENIA INFORMACIÓN LA
CUAL HABIA OBTENIDO EN SUS ACTIVIDADES CON
LA  CUAL AMENAZABA  EN  DEMANDAR,  ESA  ES  LA
INFORMACIÓN  QUE SE  PRETENDE PROTEGER,  ES
INFORMACIÓN  PÚBLICA  A  LA  CUAL  SE  LE  DA  UN
USO   DIVERSO.   NO   SE  TRATA   DE   INFORMACIÓN
ESPECIFICA  QUE  COMO  BIEN  LO  COMENTABA  SI
SE    SOLICITA    POR    TRANSPARENCIA    SE    ESTA
OBLIGADO PRESENTAR INFORMACIÓN, LA IDEA NO
ES  NEGAR  INFORMACIÓN  ES  TRANSPARENTARLA
DE MANERA CORRECTA EN APOYO DE LAS LEYES.

HACE  USO  DE  LA VOZ  EL JURÍDICO DR.  EDUARDO
TREJO  LINO  PARA  MENCIONAR  QUE  ESTA  CARTA
SE  GENERÓ  CON  DIVERSAS  ÁREAS  INCLUYENDO
ÉL,    ESTA    CARTA    SE    LLEVA    EN    DIFERENTES
ADMINISTRACIONES        COMO        FEDERALES        Y
ESTATALES Y ES UN COMPROMISO QUE SE ASUME
DE   SALVAGUARDAR   LA   INFORMACIÓN    DE    LAS
ÁREAS    PARA   CUALQUIER    FIN    DISTINTO   A    LO
PÚBLICO.  MENCIONA ALGUNOS EJEMPLOS COMO:
EL   JUEZ   CONCILIADOR   EN   DONDE   SE   TIENEN
DATOS     DE     MENORES,     LOS     REPORTES     DE
SEGURIDAD   PÚBLICA,   OBRAS   PÚBLICAS   0   DEL

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 42160
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PROPIO    DIF    QUE    MANEJA    INFORMACIÓN     DE
MENORES.               MENCIONA              QUE              ESTA
ADMINISTRACIÓN       HA       CUMPLIDO       CON       LA
TRANSPARENCIA, TAN  ES ASI QUE POR SEGUNDO
AÑO CONSECUTIVO EL MUNICIPIO A OBTENIDO LA
CALIFICACIÓN DE  10 EN TRANSPARENCIA, YA QUE
SE  HAN  ATENDIDO  TODAS  Y  CADA  UNA  DE  LAS
PETICIONES DE INFORMACIÓN.

HAY            SITUACIONES            RESERVADAS            DE
CONFIDENCIALIDAD     Y     ESTA    ADMINISTRACIÓN
ESTÁ   ACTUANDO    EN    EL    MARCO    DE    LA    LEY
APEGADOS  A  LOS  LINEAMIENTOS  QUE  USTEDES
COMO   ASAMBLEA   NOS    DICTAN.    NO   SE    ESTA
VloLANDO       NINGÚN       DERECHO,       TODO       LO
CONTRARIO, SE ESTÁN PROTEGIENDO.
USTEDES    GENERARON    UNA    COMPARECENCIA,

rr®Z   ESTÁ  BiEN  ESTAMOS  PARA ATENDER Y ACLARAR

ández Espinosa

nez Pérez

C. Ju]ián Santillá
REGIDOR

REGIDOR

TODO  LO  QUE  USTEDES  QUIEFUN,  PERO  EN  EL
ENTENDIDO  QUE  LAS  COMPARECENCIAS  DEBEN
SER     MEDIANTE     EL     PRESIDENTE     MUNICIPAL,
PORQUE    ES    EL    QUE    NOS    MANDA.    PERO    SI
RESULTA          PARADÓJICO          QUE          SEÑALEN
CONDUCTAS INDEBIDAS DERIVADO DE ESTE TEMA
CUANDO ES TODO LO CONTRARIO Y EL SUSTENTO
NOS  LOS  HAN  DADO  USTEDES  COMO  ASAMBLEA
DE     LO    QUE     HAN    AUTORIZADO    Y     FIRMADO
USTEDES MISMOS SON  LOS QUE NOS FACULTAN.
ESTA      ACCIÓN       SE       HACE       PORQUE       HAY
COMPAÑEROS    QUE    MANEJAN    TODO   TIPO    DE
DATOS,   PIDO  QUE  ESTE  TEMA  NO  TRASCIENDA
PORQUE  SE  VE  QUE  ESTAMOS  CAMINANDO  POR
RUMBOS    DISTINTOS    Y    AL    FINAL    NOSOTROS
TFUBAJAMOS     CON     LO     QUE     USTEDES     NOS
FACULTAN    Y    PARECIEFU    QUE    ESTAMOS    EN
sENTIDos      coNTFmRlos.       poRQUE      TODos
ESTAMOS   TRABAJANDO   EN    BENEFICIO    DE    LA
CIUDADANIA.

TOMA LA  PALABRA LA REGIDORA JOCELIN  LÓPEZ
MEJIA  Y   MENCIONA  QUE   UNA  VEZ   QUE   SE   HA
EXPLICADO   EL   CONTENIDO   Y   OBJETIVO   DE   LA
CARTA       DE       CONFIDENCIALIDAD       PREGUNTA
¿TODAS LAS ÁREAS HAN FIRMAD0 LA CARTA? A LO
QUE   LA  LIC.  AUREA  OFICIAL  MAYOR  CONTESTA
QUE NO, QUE TIENE 140 CARTAS FIRMADAS Y QUE
FALTAN   LOS  SINDICALIZADOS  Y  QUE  NO  SE  HA
SEGUIDO CON  ESTAS  FIRMAS  HASTA QUE SE  LES
ACLARARA  A  USTEDES  EL  TEMA Y  QUE  EL  ÁREA
JURIDICA DEL SINDICATO LO REVISARA

EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  TOMA  LA  PALABRA  Y
MENCIONA QUE EL SINDICATO ES SENSIBLE, PERO
DEBEN  CUMPLIR  CON  EL  TRABAJO,  TODOS  LOS
TRABAJADORES    DEBEMOS   CUMPLIR   CON    LOS
REQUISITOS  Y  TRABAJO.  LOS  ESCUCHO      Y  ME
QUEDO SORPRENDIDO, SE ME HACE UNA NIÑERÍA

Palaclo Municipal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 42160
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"El gobierno es de todos"

HAY  COSAS  MÁS  IMPORTANTES  QUE  RESOLVER
EN    EL    MUNICIPIO,    HEMOS    TENIDO    PLATICAS
PREVIAS  Y  TODOS  TENEMOS  LA  NECESIDAD  DE
TFmBAJAR   pARA   LLEVAR   uN   susTENTo   A   LA
FAMILIA    Y     RESPECTO    A     SU     PETICION     LES
MENCIONA  QUE  NO  SE  DESPEDIRÁ  A  NADIE  SIN
MOTIVOS.

SOMOS    UNA    ASAMBLEA    PREPARADA,    TIENEN
TITULOS  Y  YO  ESTOY  RODEADO  DE  GENTE  QUE
SABE,        HE        CONTRATADO        A        PERSONAS
PREPARADAS, LA INVITACIÓN PARA QUE EL RESTO
DE  LA  ADMINISTRACIÓN  A  QUE  TFLABAJEMOS  DE
LA MANO, QUE TODO LO PODEMOS HABLAR.

EL  REGIDOR  PATRIclo  OLVERA  BAUTISTA  TOMA
LA    PALABRA    PARA   COMENTAR    QUE    MUCHAS
VECES   LAS   FORMAS   EN   MS   QUE   LLEGA   LA
INFORMACIÓN      SON      PORQUE      SOMOS      UNA
ADMINISTFUCIÓN  PÚBLICA  y  SE  ACERCAN  PAFm
DAR  INFORMACIÓN  Y  LAS  COMPARECENCIAS  SE
HACEN  PARA ACLARAR,  YA  NOS  EXPLICARON  EL
PORQUE  SE  HIZO  Y  YA  UNA  VEZ  ACLARADO  EL
PUNTO YA NO HAY MAS QUE TFUTAR SALVO QUE
ALGÚN  COMPAÑERO  QUIERA  PREGUNTAR  ALGO
MÁs.

EN  EL  ACTO  SE  LE  CONCEDE  LA  PALABRA  A  LA
REGIDORA   SABINA  HERNÁNDEZ   SANTANA  Y   LE
PREGUNTA  A   LA   MODERADORA   DE   LA   SESIÓN

¿CUÁNTOS         REGIDORES         FIRMARON?         SE
CONTESTA  QUE  7.  CONSIDEFU  QUE  HAY  COSAS
QUE   LE   CAUSA   PREOCUPACIÓN   PORQUE   HAY
SITUACIONES  QUE NO SE LES INFORMA A TODOS,
QUE  COMO  DICE  EL  REGIDOR  PATRICIO,  YA  DE
CADA   QUIEN    ESTÁ    EL   ASISTIR    0    NO,    PERO
CONSIDERA QUE SE HA VENID0 TRABAJANDO  EN
CONJUNTO   CON   EL   PRESIDENTE   Y   EXISTE   LA
CONFIANZA SUFICIENTE PARA TRATAR ESTE TIPO
DE  TEMAS  EN  UNA  MESA  DE  TRABAJO,  SE  HAN
LLAMADO  VARIOS  DIRECTORES  PARA  ACLARAR
DUDAS Y N0 SABE CON QUÉ INTENCIÓN SE HACEN
ESTE TIPO DE COSAS EN  UNA SESIÓN,  HAGAMOS
LAS  COSAS  ORGANIZADA Y CON  COMUNICACIÓN,
MANIFIESTA QUE SE LE  HA EXCLUIDO Y NO SE LE
HA        DADO        A        CONOCER        INFORMACIÓN,
LAMENTABLEMNETE   DEBERIMOS   HABER  HECHO
uNA  MESA  DE  TFmBAJo  coN  LA oFlclAL  MAyoR
PAFU  ACLARAR   ESTE   TEMA   DE   LA   CARTA   DE
CONFIDENCIALIDAD,    PIDO   QUE   CUANDO    HAYA
UNA  COMPARECENCIA  SE  NOS  DÉ  A  TODOS  LA
INFORMACIÓN    PARA  QUE  TODOS  FIRMEMOS  LA
SOLICITUD   DE   LA   COMPARECENCIA,      PORQUE
SERIA  INCONGRUENTE  QUE  LA ADMINISTRACIÓN

Palatio Municipal Sector Huizache San Agustín Tlaxiaca, Hgo. C.P. 42160
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QUE TIENE UN 10 EN TRASPARENCIA PIDA QUE NO
SE      DE      INFORMACIÓN,       HAY      FORMAS      DE
SOLICITARLA Y  ES  POR  MEDIO  DE  LA  PÁGINA  DE
TRASPARENCIA     Y     ES     INCONGRUENTE     QUE
USTEDES NO PRESENTEN UNA SOLICITUD Y NO SE
SEPA  COMO   LLEGO  A   SUS   MANOS   EL  OFICIO,
PORQUE  SIEMPRE  SE  HAN  TRATADO  LOS  TEMAS
EN MESAS DE TFUBAJO.

SE LE CONCEDE  LA PALABFU LA REGIDORA DIANA
SILVIA  CRUZ  GUATEMALA  PARA  COMENTARLE  A
LA REGIDORA SABINA HERNÁNDEZ SANTANA QUE
COMO        REGIDORES        TIENEN        FACULTADES
RECONOCIDA    EN     EL    BANDO    Y    EN     LA    LEY
ORGÁNICA Y QUE POR TANTO NO SE LE TIENE QUE
PEDIR  PERMISO  PAFU  QUE  PUEDAN  FIRMAR  UN
OFICIO  PARA LAS  DIFERENTES ÁREAS,  QUE  SI  LA
MOLESTIA   ES    PORQUE    NO    SE    LE   TOMO    EN
CUENTA    0    SE    LE    AVISO    ES    PORQUE    LOS
REGIDORES    QUE     FIRMARON    ASI     QUISIERON
HACERLO,  QUE  NO TIENEN  NADA  EN  CONTRA  DE
LAS   ÁREAS   QUE   SOLO   ES   PARA  ACLARAR   LA
INFORMACIÓN   Y   QUE   COMO   REGIDORA   TIENE
FACULTADES      Y      NO      TIENE      QUE      PEDIRLE
AUTORIZACIÓN A NADIE PARA FIRMAR OFICIOS.

SE  LE  DA  EL  USO  DE  LA  VOZ  A  LA  REGIDOFU
YESENIA   OLVERA   BAUTISTA   PARA   COMENTAR
QUE   SOLO   ES   FATA   DE   COMUNICACIÓN,   QUE
NADA  CUESTA  CON  QUE  LA  MISMA  FLUYA,  QUE
TAMBIÉN   SE   SIENTE   LA   EXCLUSIÓN   Y   QUE   SE
TRATA DE QUE SIGAMOS SIENDO UN EQUIPO.

VUELVE   A   TOMAR   LA   PALABRA   LA   REGIDORA
DIANA  SILVIA  CRUZ  GUATEMALA  COMENTA  QUE
LOS  OFICIOS  SE  SUBEN  AL  GRUPO  Y  PROPONE
QUE  TODOS  LOS  OFICIOS  SEAN  TRATADOS  POR
TODOS.         LA        REGIDORA        LADY        CRISTINA
HERNÁNDEZ   ESPINOSA  MENCIONA  QUE   NO   SE
TIENE NADA EN CONTRA DE NADIE,  QUE SI  NO SE
HA VERTID0 LA INFORMACIÓN SE CONSULTE CON
LA  OFICIAL  MAYOR  DE  LA ASAMBLEA,  PARA  QUE
TODOS  TENGAN  LA  INFORMACIÓN  Y  QUE A  ELLA
SE LE PREGUNTO SI TENÍA CONOCIMIENTO DE LA
CARTA COMPROMISO Y MANIFIESTA QUE NO SE E
HABÍA    AVISADO     COM0     PRESIDENTA     DE     LA
CoMISIÓN   DE  TFmspARENCIA  y  AcCEso  A   LA
INFORMACIÓN Y LO CONSIDERA UN DESATINO.  LA
OFICIAL  MAYOR  DEL  MUNICIPIO  MANIFIESTA  QUE
NO  SE  SIENTE  OFENDIDA  QUE  ELLA  SOLO  ESTÁ
TOMANDO  ACCIONES   DE   CONTROL   INTERNO  Y
QUE   ESTA   ÚNICAMENTE   CUMPLIENDO   CON   SU
TRABAJO  Y  QUE  SI  SE  LE  HUBIERA  LLAMADO  A
UNA MESA DE TRABAJO CON GUSTO ASISTÍA PARA
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``El gobierno es de todos"

ACLARAR   CUALQUIER   DUDA.    LA   CONTRALORA
MUNICIPAL TOMA LA PALABRA Y MANIFIESTA QUE
LA  ÚNICA  INTENCIÓN  ES  REFORZAR  LO  QUE  SE
VIENE   TRABAJAND0   Y   QUE   DADO   A   QUE   SE
MANIFIESTAN  QUE  NO SE  LES  DA  RESPUESTA EN
EL   MOMENTO   SE   LES   HACE   ENTREGA   DE   LA
CONTESTACIÓN                AL                 PROCEDIMIENTO
ADMINISTRATIVO  QUE  SOLICITARON  SE  HICIERA
EN  CONTFU  DE  LA  LICENCIADA  AUREA,  OFICIAL
MAYOR  DEL  MUNICIPIO  POR  FUNCIONES  ABUSO
DE FUNCIONES Y UNA VEZ ACLARADO EL TEMA SE
LES       HACE       DE       CONOCIMIENTO       QUE       ES
IMPROCEDENTE,  SE LA DEJARA A LA LIC.  LUCERO
PARA QUE SE LA RECIBA.

•   MANIFIESTO   DE   LA   DENUNCIA   0   QUERELLA
POR BIENES MUEBLES DEL IVIUNcllpIO

PIDE   LA   PALABRA   LA   SINDICO   MUNICIPAL  Y  AL
HACER  USO  DE  LA  VOZ  MANIFIESTA  QUE  EN  EL
SENTIDO   Y   PARA   QUE   TODOS   TENGAMOS   LA
MISMA         INFORMACIÓN,         PROPONE                  SE
CALENDARICEN     LAS    ACTIVIDADES         Y    SEAN
PUBLICADAS,  QUE  EL REGIDOR 0 REGIDORA QUE
TENGA EL PUNTO EN CUESTIÓN  LO TRATE CON IA
OFICIALÍA  MAYOR  DE  LA ASAMBLEA   Y   SEA  POR
MEDIO DE ESTA QUE SE HAGA DE CONOCIMIENTO
DE  TODOS  MEDIANTE  EL  GRUPO  DE  VVHATSAAP
PARA    QUE    TODAS     LAS    ACTIVIDADES     SEAN
CONOCIDAS       POR       CADA       UNO       DE       LOS
INTEGRANTES     DEL    AYUNTAMIENTO,     QUE     SE
PUBLIQUE  DE  QUE  SE  TRATARÁ,  FECHA  Y  HORA
DE    CUANDO  SERÁN  TRATADOS  LOS  PUNTOS.  A
ESTO      LA      REGIDORA      SABINA      HERNÁNDEZ
SANTANA SOLICITA QUE ESTA CALENDARIZACIÓN
SE   HAGA   POR   ESCRITO.   VUELVE  A  TOMAR   LA
PALABRA   LA   SINDIC0   MUNICIPAL   L.D.    GLORIA
KARLA  SANDOVAL  MOCIÑOS  PARA  MANIFESTAR
QUE,  EN  EL MISMO ORDEN  DE IDEAS Y PARA QUE
TODOS  TENGAMOS  LA  MISMA  INFORMACIÓN  LES
HAGO DE CONOCIMIENTO QUE EN CUMPLIMIENTO
DE     MIS                OBLIGACIONES     COMO     SiNDICO
MUNICIPAL            Y      DEL      RESULTADO      DE      LA
CONCILIACIÓN           FISICO           CONTABLE           DEL
INVENTARIO  DE  BIENES  MUEBLES,  lNMUEBLES  E
INTANGIBLES       EL       CUAL              CONSISTE       EN
COMPROBAR  LA VERACIDAD  DE  LOS  DATOS  QUE
ARROJAN    DEL    LEVANTAMIENTO    FÍSICO    Y    SU
COMPARACIÓN CON LOS REGISTROS CONTABLES
Y  CON  EL  OBJETO  DE  VERIFICAR  E  IDENTIFICAR
DE  FORMA  SISTEMÁTICA  LAS   INCONSISTENCIAS
ENTRE   EL   INVENTARIO   FISICO   Y   EL   REGISTRO
CONTABLE          DE          LOS         ACTIVOS          FIJOS
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PERTENECIENTES  AL  MUNICIPIO  Y  DESPUÉS  DE
UN  EXHAUSTIVO  Y  MINUCIOSO  TRABAJO  DE  LA
OFICIALiA MAYOR  Y LA TESORERIA MUNICIPAL SE
DETECTÓ, ENTRE OTRAS COSAS:
1.-QUE NO EXISTE UNA CONCILIACIÓN CONTABLE
Y      FISICA     QUE      HAYA     SIDO      REALIZADA     Y
ENTREGADA  POR  PARTE  DE  LA ADMINISTRACIÓN
2016-2020        PO R        LO        C UAL        LA       ACTUAL
ADMINISTRACIÓN      EN      DESEMPEÑO     DE     SUS
OBLIGACIONES,   LA  TUVO   QUE   REALIZAR   PARA
CUMPLIR    CON    LAS    DISPOSICIONES    LEGALES
APLICABLES.
2.- SE  PERCIBE QUE SE ADQUIRIERON  BIENES EN
EL  EJERCICIO  FISCAL  2018  Y  FUERON  DADOS  DE
BAJA  DE  MANERA  INMEDIATA  SIN  CONOCER  LOS
MOTIVOS.
3-QUE DE LOS EJERCICIOS FISCALES 2016 Y 2017
HAY BIENES FALTANTES
POR  LO TANTO Y CON  LAS  FACULTADES QUE  ME
CONFIERE  EL ARTicuLO 67  DE  LA LEY 0RGÁNICA
MUNICIPAL PAfu EL ESTADO DE HIDALGO EN SUS
FRACCIONES      1,      11,     Vl,      Vlll      Y      LOS      DEMÁS
REGLAMENTOS          Y          LEYES          APLICABLES,
PRESENTARE   FORMAL   DENUNCIA   0   QUERELLA
CONTRA       QUIEN        0       QUIENES        RESULTEN
RESPONSABLES  POR  EL  DETRIMENTO  CAUSADO
AL  PATRIMONIO  DEL MUNICIPIO  DE  SAN AGUSTiN
TLAXIACA.   EN   TÉRMINOS   COLOQUIALES   EN   LA
ADMINISTRACIÓN     2016-2020     SE     COMPRARON
DIVERSOS      BIENES,      MISMOS      QUE      NO      SE
ENCUENTRAN FISICAMENTE Y NO SE CUENTA CON
EL   DEBIDO   REGISTRO   EN   EL   INVENTARIO   DEL
PATRIMONIO    MUNICIPAL.     MENCIONA    QUE     NO
SERÁ    ESTA   AUTORIDAD    QUIEN    DIRIMA    ESTA
SITUACIÓN,  QUE  SERÁ  LA  COMPETENTE  Y  QUE
SALE FUEFU DE LAS MANOS DE LOS PRESENTES.
QUE   ESTÁ   PENDIENTE   LA   ACTUALIZACIÓN   EN
CUANTO  A  LAS  BAJAS  Y ALTAS  DEL  INVENTARIO
PERO   QUE   PRIMERO  TENIA  QUE   REVISARSE  Y
HACER  UNA  ACTUALIZACIÓN  FISICO  CONTABLE,
QUE  ES  UN  PROCEDIMIENTO  LARGO  PERO  QUE
GRACIAS   AL   TRABAJO   COORDINADO   CON    LA
OFICIALIA MAYOR Y LA TESORERIA MUNICIPAL SE
HAN  LOGRADO ESTAS CONCLUSIONES,  QUE  POR
EL  MOMENTO  NO  SE  PUEDEN  DAR  MAS  DATOS
PAFU   QUE    EL    PROCEDIMIENTO    NO   SE   VICIE
DESDE        ORIGEN,        CUANDO        HAYA       ALGÚN
RESULTADO SE LES HARÁ DE CONOCIMIENTO.  LA
REGIDORA SABINA HERNÁNDEZ SANTANA PIDE LA
PALABRA   Y   RECONOCE   EL   TFLABAJO   DE    LAS
ÁREAS Y  MANIFIESTA QUE  ES OBLIGACIÓN  DE  IA
SINDICO  HACER  LAS DENUNCIAS  PERTINENTES Y
QUE  SI  SON   PROCEDENTES  PUES  CADA  QUIEN
TENDRÁ  QUE  ASUMIR  LAS  CONSECUENCIAS.   EL
REGIDOR  PATRICIO  PROPONE  QUE  LOS  0FICIOS
DE   GFtAN   TRASCENDENCIA  SE   TOMEN   EN   LOS
ASUNTOS GENERALES DE LAS SESIONES Y SI  NO
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SE LLEVEN A CABO EN LOS ASUNTOS GENERALES
QUE   sE   DESTINE   uN   DIA  pAFm  ATENDER   Los
OFICIOS,  DESPUÉS  DE VARIAS  OPINIONES  NO  SE
CONCRETA     NINGUNA     FECHA     NI     HORA,     SE
RETOMARÁ POSTERIORMENTE.

09.   CLAUSURA   DE   SEslóN.   SIENDO   LAS   14:32
HORAS DEL DIA 13  DE ABRIL  DEL PRESENTE AÑO
SE   DAN   POR  TERMINADOS   LOS  TRABAJOS   DE
ESTA   SESIÓN   ORDINARIA   NUMERO   031/2023   Y
DANDO   PREVIA   LECTURA  A   LO   ANTERIOR,   LO
FIRMAN     AL     MARGEN,     LOS     QUE     EN     ELLA
INTERVINIERON Y ASI QUISIERON HACERLO.
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